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El Pleno de la Corporación acordó denunciar el convenio ________________________

Diputación e INSALUD negociarán sobre 
las necesidades sanitarias de la Provincia

La Diputación Provincial y el 
INSALUD negociarán sobre las 
necesidades sanitarias de la Pro
vincia tras acordar ayer la Cor
poración provincial denunciar el 
convenio existente sobre asis
tencia a beneficiarios de la Segu
ridad Social en el Hospital Pro
vincial

El Pleno de la Diputación, co
mo ha sucedido en otras ocasio
nes tuvo en los temas sanitarios 
su principal foco de atención 
debatiéndose en primer lugar el 
escrito de la MUNPAL relativo a 
la prestación de asistencia sani
taria a funcionarios y pensionis
tas, En el largo debate, el presi
dente de la Diputación, Daniel 
de Fernando, señaló que se ha
llan hecho las gestiones opor
tunas para que los funcionarios 
fueran atendidos por el Hospital 
Provincial en lugar de por la 
Seguridad Social pero que el 
tiempo considerado de trámite 
había terminado y al tratarse de 
una orden resultaba inevitable. 
Consideró asimismo que ese nú
mero de camas del Hospital po
día mantenerse para residencia 
asistida y aseguró que no se va a 
despedir a ningún funcionario. 
También señaló en este punto, 
sobre el que se continuaría des
pués, que en la negociación con 
si INSALUD debe mejorar la asis
tencia sanitaria a la Provincia 
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AI Pleno de la Diputación asistieron algunos de los trabajadores del Hospital Provincial LUMBRERAS

indicando el INSALUD y la.Con- 
sejería de Bienestar Social el 
número de camas que conside
ran necesario en la Provincia 
(actualmente por debajo de las 
recomendaciones de la Organi
zación Mundial de la Salud) y 
que se había pedido que en lugar 
de entrar en vigor el 14 de no

Se celebró la asamblea de Castilla y León

La reducción del recargo de 
Sociedades pone en peligre 
a las Cámaras de Comercio
ge en el proyecto de Ley de Pre
supuestos del Estado para 1989. 
En la actualidad este tipo de cor
poraciones tienen unos ingresos 
que proceden de tres vías: un 
recargo del dos por ciento en el 
impuesto sobre sociedades(es el 
que se pretende rebajar al uno 
por ciento), el cuatro por mil de 

viembre lo haga en enero.
El portavoz del Grupo Popu

lar, Sebastián González defendió 
en este punto que se agotará la 
vía jurídica para intentar impe
dir el paso de los funcionarios 
del Hospital a la atención de la 
Seguridad Social si es esa su 
voluntad (así lo manifestaron al

las rentas declaradas en el Im
puesto sobre la Renta de las 
Personas Físicas, por actividades 
empresariales individuales y 
unas cuotas fijas de las licencias 
fiscales.

ca reunión de la Asamüiea se 
celebró en el salón de actos de la 
Caja de Ahorros de Arévalo. Otro 

gunos de ellos a EL DIARIO DE 
AVILA tras el Pleno). Por su parte, 
el portavoz socialista. Narciso 
Serrano, se ratificó en la postura 
mantenida por su partido desde 
1983, asegurando que retrasar 
este paso lo único que implica es 
un aumento del gasto.

Pasá a página 9

tema importante que se abordó 
en la reunión, mantenida en la 
mañana de ayer, fue la propuesta 
para analizar el mapa de comuni
caciones de la región El presi
dente de la Asamblea comentó 
que es un plan que recoge la ac
tualidad de lo que se ha hecho y 
lo que está previsto realizar. “Ha
remos un seguimiento—comen
tó— de cómo se está realizando 
las obras. Lo que pretendemos 
con ello es mejorar las comuni
caciones en nuestra región, para 
esto daremos ideas concretas, 
apoyadas en datos concretos 
que proporcionaremos”.

Pasa a página 11

Hoy
Modificación 
de las 
ordenanzas 
fiscales de la 
Capital para 
el89

La Comisión municipal 
, de Hacienda del Ayunta
miento de Avila estudiará 
en su reunión de hoy, la 
modificación de las Orde
nanzas Fiscales para el ejer
cicio del 89.

Página 3

José Luis
Alemany, en el 
Congreso 
Provincial 
de CSIF

El presidente del sindica
to de funcionarios. CSIF, 
clausurará el primer Con
greso Provincial del mismo 
en Avila

Página 8

Piedralaves: En 
mayo se 
celebrará el350 
aniversario de 
la villa

En la localidad de Piedra- 
laves en el próximo mes de 
mayo se celebrará el 350 
aniversario de la proclama
ción de la villa por lo que se 
ha creado una Junta para 
organizar los actos de la 
conmemoración
 Página 13

Sotillo: Las 
ayudas para los 
viñedos, con 
reducción de 
intereses

En una reunión manteni
da en Sotillo de la Adrada 
Extensión Agraria informó 
de la reducción de los inte
reses de los préstamos de 
ayudas a los viñedos.

Página 14

Los hermanos 
San Román 
juegan la final 
del Concurso 
de Tenis Santa 
Teresa

Página 21
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Mala imagen de la mujer

Muchas veces parece que 
todos aquellos movimientos 
que se empeñan en “otorgar 
a la mujer el lugar que le 
corresponde en la sociedad” 
no hacen más que reconocer 
que en su fuero interno la 
menosprecian. Pasanse la vida 
organizando acciones como 
hacen los grupos feministas, 
es aceptar deshonrosas dife- 
wicias, cuando realmente lo 
que hay es una evidente 
diferencia entre hombre y 
mujer, sin que ninguno de 
los dos sexos quede mejor o 
peor parado que el otro.

Ante las leyes, la moral, el 
trabajo, no hay razón para 
que los hombres o las muje
res puedan ser considerados 
superiores o inferiores. La 
inteligencia, las virtudes, to
do ese raudal de fuerzas 
espirituales que enriquecen 
y diferencian a las personas 
de los animales sé reparten 
con equidad, aunque respec
to al aspecto externo y for
mas de actuación, cada sexo 
tenga sus características con 
cretas. Hombre y mujer han 
sido creados para comple
mentarse, del mismo modo 
que el ser humano se realiza 
en el ejercicio de la solidari
dad y no de la guerra.

Sin embargo hay que 
aceptar que no toda nuestra 
avanzada y técnica sociedad 
piensa lo mismo. Si tenemos 
en cuenta que la publicidad 
—como reconocen los más 
grandes profesionales del 
sector— no cree modas ni 
costumbres, sino que se li
mita a ser altavoz y prego
nero de lo que sucede en la 
calle, deberemos reconocer

“Los hombres 
nacieron a se 
ayudar y apro
vechar los 
unos a los 
otros”.

Tierno Galván

CLEMENTE FERRER 
que no trata muy bien ala 
mujer. ;

Como destacaba Méndiz 
Noguero, profesor de- Co
municación Audiovisual de 
la Universidad de Navarra, 
en una ponencia presentada 
en unas Jornadas interna
cionales organizadas por la 
mencionada Universidad, “es 
manifiesta la manipulación 
de la mujer joven, cuya ima
gen se- maltrata habitual
mente en los spots comer
ciales. De los anuncios pro
tagonizados por jóvenes, el 35 
por ciento la muestran en 
formas alocadas e irrespon
sables, el 20 por ciento como 
mujer objeto, es decir, como 
reclamo erótico o sensual— 
y sólo en ún 45 por ciento 
de los casos en apariencia 
normal”.

Como destaca Méndiz, 
hoy cuando la mujer ocupa 
un lugar importante en la 
carrera judicial, de investi
gación, periodismo, medici
na o en puestos de responsa
bilidad del mundo empresa
rial o de la Administración, 
“se aprecia una clara dis
yuntiva en la configuración 
de su imagen: o aparece en 
el hogar cansada, quejosa y 
con frecuencia molesta por 
las tareas domésticas, o 
aparece en forma activa, ple
namente realizada en otras 
profesiones que la publici
dad presenta como más 
atractivas”. También los ho
gares presentados “en los 
anuncios emitidos durante 
el mes de realización de este 
estudio, no apareció ni una 
sola secuencia donde apare
cieran más de dos hijos”.

Se acerca el cuadragésimo 
aniversario de.la Declaración 
de los Derechos Humanos 
efectuada en diciembre de 
1948 j)or la ONU. Con esta 
ocasion se está hablando y 
escribiendo sobre el tema 
abundantemente. Para cantar 
a los “derechos humanos” de 
forma itinerante y clamorosa.
Para denunciar contradicto
riamente la falta de respeto a 
estos derechos. Para dejar 
bien claro, en suma, que eso 
de los derechos humanos es 
de facto un mito, un espejis
mo, un fantasma, una pura 
ausencia ilimitada. No obs- 

. tante, no nos es éticamente 
lícito tirar la toalla ni en esta 
cuestión, ni en otras de signo 
similar en nuestro tiempo.
Habrá que seguir clamando 
en el desierto, aunque el de
sierto se alargue tanto como 
el propio planeta. Habrá que 
seguir pidiendo esperanza a 
las estrellas.

Hoy y aquí el campo de mis 
reivindicaciones queda con- 
cretizado al de los derechos de 
los creyentes, de los creyentes 
cristianos-católicos. Son és
tos, básicamente, universales, 
de todos los hombres, porque 
la redención se pensó para 
todos y se hizo para todos 
y Dios quiere que llegue a 
todos. Por eso, en la esencia, 
misma del ser cristiáno está 
entrañada la dimensión apos
tólica, por lo mismo, el alma 
de la Iglesia es su deber de, 
evangelizar. Así el concilio" 
pudo afirmar con toda razón 
que la “vocación de cristiano 
es, por su misma esencia, 
voc^cjór^ de apóstol”. Y, con
secuentemente, ante la Iglesia 
todos los seres humanos tie
nen derechos de orden divino- 
positivo a los que no pueden 
renunciar y que la Iglesia no 
puede dejar de atender de 
acuerdo con sus posibilida
des. Aquí, como se puede 
intuir fácilmente, hay muchí
simo fondo de orden teológi
co, ascético y pastoral. Pero, 
repito, aquí y ahora, pienso 
en los derechos de los católi
cos ante la Jerarquía de la 
Iglesia, tema éste apenas to
cado al igual que el de los 
derechos en este sentido de 
todos seres humanos, que no 
están excesivamente desarro
llados'. Habrá que avanzar 
en, esta dirección. Hay que 
avanzar en esta dirección y sin 

concesiones a la lentitud.
No es desconocido que la 

misión de la Iglesia se puede 
resumir en el llamado triple 
cfficio o triple deber: ensenan 
santijicar y gobernar al pue
blo de Dios. Enseñar el 
Evangelio entero y verda
dero,' sin añadir nada, sin 
quitar nada, sin cambiar 
nada. Hay que presentar al 
pueblo crecente la Buena 
Noticia traída por Cristo a 
este mundo con toda fideli
dad, lo que pasa necesaria
mente por el estudio de la

Pensamos que la forma más 
eficaz para transmitimos el 
Evangelio es el testimonio de 
quienes teóricamente al me
nos .lo conocen rnejor, han 
seguido la Harpada de una 
vocación especial y se han 
comprometido por voluntad 
propia a un modo de vida que 
supone y exige una imitación 
sincera de Jesucristo. Conla 
verdad en sus palabras, la 
dedicación a su ministerioyla 
santidad de sus vidas, los 
pastores de la iglesia serán 
para nosotros camino lumi
noso de perfección cristiana

Palabra de Dios escrita, por ek 
conocimiento de esta misma 
palabra recogida en la Tradi
ción y por el Magisterio 
impartido por la iglesia a lo 
largo de los dos siglos de 
cristianismo. Hay que hacer 
llegar al creyente el mensaje 
evangélico con toda fidelidad 
y con toda claridad. Los 
creyentes tenemos derecho a 
que ésto se haga de forma 
suficiente y actualizada. Te-, 
nemos derecho a que los 
pastores de la Iglesia ilustren, 
y confirmen nuestra fe. San
tificar, sobre todo por la vía 
sacramental. Todos los sacra
mentos están esencialmente 
ordenados a comunicar la 
Gracia Santificante. De ahí, 
la importancia de la atención 
que la Jerarquía de la Iglesia 
ha de prestar a la preparación 
y administración de los sacra
mentos. Si un pastor de la 
Iglesia no bautiza, ni confiesa, 
ni dice Misa, ¿para qué ha 
sido ordenado? Los creyentes 
tenemos derecho a que estos 
importantísimos medios de 
santificación se pongan a 
nuestro alcance, a que se nos 
faciliten al máximo. Gober
nar, que es tanto como decir 
realizar bien el deber de 
enseñar y santificar. Que es 
también practicar una pasto
ral presidida por el principio 
de hacer siempre los más 
adecuados para lograr el 
mayor bien espiritual de la 
comunidad creyente. Sin que 
ningún otro tipo de criterios 
adquieran la primacía. Los 
creyentes tenemos derecho a 
ver en nuestros pastores un 
estilo de gobierno tan limpio 
que pueda ser llamado de 
verdad 5ervzczo.

También tenemos derecho 
los creyentes a que- nuestros 
pastores cumplan el deber de 
darnos ejemplo de vida.

Creemos que todo pastor ha 
de tener muy presente la 
ilusión de poder Hegaradecir: 
“Sed imitadores míos, como 
yo lo soy de Cristo”.

No puede negarse queenla 
conciencia de la Iglesia siem
pre ha ocupado un puesto 
preeminente el deber deprt- 
dicar el Evangelio a ioáú 
criatura. Es el mandato má
ximo del Señor. Con todo,a 
lo largo de los dos mil añosde 
cristianismo, esta conciencia 
ha conocido momentos más 
altos y más bajos, en cuantoa 
su generalización entre los 
miembros del pueblo de Dios, 
incluyendo pastores y fieles.

Hoy no parece que este deber 
prioritario sea intensamente 
sentido y vivido. Es mi 
síntoma preocupante, muy 
preocupante. Por otro lado, 
no es demasiado lo que hace 
la Jerarquía de la Iglesia para 
despertar en los creyentes 
conciencia reivindicativa eo 
relación con los deberes 
indicados. No se nos hablade 
los derechos de los creyentes.

Es un tema que parece ¡niO" 
cable. Esto no es buenopa^ 
la causa de Cristo, que esw
único que debe importai 
cuantos creemos en él.
samos los creyentes 
conciencia de deberes y o^ 
chos pondría en carena, 
desarrollaría un traDaj 
pastoral solidario de g 
trascendencia. Todos salo 
mos beneficiados en ese co 
promiso radical de segur 
Jesucristo. Finalmente, t 
mo está de viva la concie 
de los pastores en reía 
con el triple deber r^^jæ ' 
más el testimonio? ¿Coru 
prepara en este sentido » 
futuros pastores? Son ^^ 
vitales para nuestra le y,P , 
mismo, no nos pueden r
tar ajenos y lejanos.
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Organizado por la Sociedad Filarmónica

Jorge Oteroofreció ayer un concierto 
de piano
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La fragua MAXIMILIANO

Avila. F.P.

Jorge Otero, el español me
jor clasificado en el IX Con
curso Internacional de Piano 
“Paloma O’Shea” y vencedor 
de numerosos premios naciona
les e internacionales, actuó 
ayer en el salón de actos de la 
Caja de Ahorros de Salaman
ca,

Presentado por la Sociedad 
Filarmónica Abulense, en co
laboración con la Caja de Aho
rros de Salamanca, y patroci
nado por el Instituto Nacional 
de las Artes Escénicas y de la 
Música, Jorge Otero, presentó 
nn variado recital donde estu

S

S

Exposición sobre la naturaleza, con
•Jibujos de J.J. Bautista
^*0». F.P.

der -^ ^^^^ ^® exposiciones 
^aja Salamanca y hasta el 

list ^1°^^’^^^^’ Juan José Bau- 
^®P®z muestra, con estilo 

y detallado, ilustracio- 
sobre el medio natural.

y sentimientos 
^^^^ ^’^ ^°^ encuentros 

Faun ° r^^’^Q^ directos con la 
nuestros campos se 

^’^ ^^^ dibujos ilumi- 
^^ acuarela.

i ^*^nienaje de Juan José 
general 

ición a ^ ^°^ ^ precaria situa- 
n® muchas especies, algu

vieron presentes autores tan 
dispares como W.A. Mozart, 
Ravel o Mussorgsky.

La interpretación de Jorge 
Otero no pudo contar con el 
apoyo iñayoritario del pú
blico. El salón de actos de Caja 
Salamanca presentó una en
trada muy floja, quizás debido 
a la escasa publicidad dada al 
acto.

Formado pianísticamente 
en Buenos Aires y Firenza, 
Jorge Otero ofrece su primer 
recital en 1975 y, a partir de 
entonces, comienza una va
riada e ininterrumpida labor 
concertística, que abarca los 
más diversos géneros for

nas de las cuales, de persistir o 
intensificarse las presiones a 
las que se ven sometidas, difí
cilmente podrán escapar de la 
desaparición definitiva.

Ante esta situación, la mano 
que mueve el pincel, y en otros 
casos el lapicero o el bolígrafo, 
se rige por latidos acelerados 
ante el vuelo, la huella, la 
visión fugaz o el trino que sur
gen en los encinares, robleda
les, cumbres nevadas, llanuras 
o matorrales de nuestra tierra.

Si se logra despertar un mí
nimo de interés para que a par
tir de estas imágenes expuestas 

mando parte de grupos ins
trumentales de cámara, o bien 
en recitales solísticos, y que le 
lleva a actuar en importantes 
salas de España, Bélgica, Ita
lia, Argentina y Uruguay.

Destaca en su labor una 
vasta actividad como solista 
junto a las orquestas Sinfónica 
Nacional de Argentina, Na
cional de Cámara de Monte
video, Orchesta dei Pomeriggi 
Musicali de Milano, Sinfónica 
de Rosario, etc. También ha 
colaborado con músicos como 
Alberto Lysy, Eduardo Vassa
llo, Claude Druelle, Ensamble 
Madrid, Cuarteto Chi- 
lingirian, etc.

se amplíen conocimientos o 
surjan intenciones y sentimien
tos positivos respecto a estos 
seres, se habrá aportado un 
grano de arena más a ese 
cambio de actitud que nos acer
ca al respeto por la vida y nos 
aleja de los prejuicios e igno
rancia que en demasiadas oca
siones han presidido las rela
ciones entre el Hombre y los 
animales.

La exposición que lleva por 
título “Pinceladas de vida en 
Castilla y León”, muestra espe
cies que en otras regiones ya 
no existen.

Sacar conclusiones
Con el final de la Muestra 

Nacional de Teatro, tradi
cional prolongación de las 
fiestas de La Santa, aunque 
ya fuera de los programas 
oficiales, se ha puesto fin a 
una edición más, marcada 
principalmente por dos as
pectos novedosos: la ubica
ción del Real de la Feria 
junto al Mercado de Gana
dos y el concierto de campa
nas del día 16.

No resultó tan mal como 
se pensaba el trasladar el 
Real de la Feria junto al 
Mercado de Ganados, por
que la disponibilidad del es
pacio ha permitido instalar 
más atracciones. Incluso la 
colocación de los postes de 
luces, que parecía al prin
cipio un tanto tercermundis
ta, daba otra imagen una vez 
pintados y colgadas las bom
billas. Lo malo fue la inevi
table distancia, que sí ha res
tado asistencias y la lluvia 
del domingo, que privó a los 
feriantes, todavía en el re
cinto, de una buena jornada 
infantil. El Ayuntamiento de
berá sacar sus conclusiones 
para el próximo año.

También deberán extraer 
sus conclusiones los organi
zadores del concierto de cam
panas tras ,1a experiencia de 
este año y las dificultades 
padecidas por los abulenses 
para escucharlo conveniente
mente. La verdad es que sólo 
se pudo escuchar bien en la 
Catedral y en sus proximi
dades, por la cercanía con un 
buen número de templos. 
Otros muchos centenares de 
personas, perdieron la ma
ñana desplazándose con los 
automóviles de un lado para 
otro en busca del mejor lugar 
y contribuyendo con sus rui
dos al desconcierto. Los orga
nizadores deberán pensar 
que tal vez sea conveniente 
reducir el número de campa
nas a las más céntricas e 
incluso prohibir la circula
ción de vehículos en el inte
rior del recinto amurallado, 
durante el tiempo del con
cierto. Una cosa sí fue posi
tiva, el interés despertado en
tre la gran mayoría de los 
abulenses por las campanas 
de nuestras torres y espada
ñas, que si bien no son ya las 
anunciadoras de todos los

En la Comisión de Hacienda _______ ________

El Ayuntamiento estudia la 
modificación de las Ordenanzas
Fiscales del 89

Avila. Redacción.
La Comisión municipal de 

Hacienda del Ayuntamiento 
de Avila, estudiará la modifi
cación de las Ordenanzas Fis
cales para el ejercicio del 89, 
según fuentes municipales. Tam
bién se reunirá la Comisión de 
Bienestar Social, que tratará 
sobre becas de comedor, edu
cación de adultos y aulas de la 
tercera edad.

hechos sociales de esta co
munidad, sí siguen marcan
do, casi imperceptiblemente, 
un cierto ritmo conventual y 
eclesiástico en la vida de esta 
ciudad, tan ligada al pasado.

Otro aspecto que ha resul
tado interesante y emotivo 
en estas fiestas de Santa Te
resa ha sido la interpretación 
del Himno del Centenario, 
una obra de Cristóbal Halff- 
ter, cuya vigencia no puede 
quedar limitada a los actos 
de 1982, sino que por su gran 
valor sería bueno que todos 
los abulenses reconocieran y 
cantaran como sucedió en la 
procesión, cuando sonó a tra
vés de la megafonía.

Otra de las medidas que, 
en nuestra opinión ha resul
tado acertada, ha sido la de 
exponer una muestra de fo
tografías en el Torreón de 
Los Guzmanes, nueva sede 
de la Diputación Provincial 
y que muchos abulenses no 
conocían. Los visitantes se 
han mostrado satisfechos de 
poder admirar su bello patio 
del siglo XVI, perfectamente 
conservado, aunque las cris
taleras que se han colocado 
de columna a columna son, 
por muy necesarias que resul
ten para gozar de un mejor 
clima, un atentado contra él.

Habrá que cuidar asimis
mo otros aspectos como el 
anuncio de grupos musica
les, cuya actuación en la Pla
za de Toros, de forma gra
tuita apenas se divulgó, la 
contratación de más conjun
tos abulenses, que, a pesar de 
los escasos medios disponi
bles, siguen trabajando y ac
tuando por toda la geografía 
provincial y necesitan que se 
les apoye también desde la 
Capital; la perfecta progra
mación de actos para que no 
se haga una exhibición de 
karate, en la misma Plaza de 
Santa Teresa, mientras se cele
braba la misa en la Catedral 
y ocupaba la gente sus luga
res para la procesión (habrá 
que buscar momentos más 
oportunos), etc. etc.

Es pues, creemos, el mo
mento de reflexionar y de 
sacar conclusiones para las 
próximas fiestas, desarrollan
do todo lo positivo y evi
tando lo negativo.

Por otra parte, el resto de 
temas a tratar en la Comisión 
de Hacienda son los siguien
tes: Facturas, propuesta de gas
tos, padrón fiscal de agua y 
alcantarillado de julio y agos
to de este año, propuesta de 
inspección de renta, premio de 
cobranza aí recaudador, anu
lación de valores del expedien
te 9/ 88, según las mismas fuen
tes.
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Farmacias

Hoy martes, día 25: D? María 
Paz García Martínez. Virgen de la 
Soterraña, 20. Teléfono 22 20 83.

Mañana miércoles, día 26: Don 
Juan Paradinas Gómez. PL de 
Santa Teresa 3- Teléfono 21 11.20.

Cartelera
. CINE TOMAS LUIS DE VICTO-’ 

RIA (Teléfono 22 00 20). A las 8 y 
a las 10,45: “ JUNGLA DE CRISTAL”

OFRECIDA POR

CHOCOLATES
CAFES

P° Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde a 
3 de la madrugada Vísperas de 
festivo, de 6 a 3,30.

Radio
ANTENA 3

6,00: El primero de la mañana 
(Antonio Herrero). 8,30: El pri
mero de la mañana, edición de 
Avila (Carlos de Miguel). 9,00: El 
primero de la mañana, resumen 
nacional. 9,30: El primero de la 
mañana, especial reportajes. 
11,30: Viva la gente divertida 
(José Antonio Plaza). 12,00: Viva 
la gente de Avila (Jesús Sánchez). 
14,00: Antena de Castilla y León 
(Angel Luis González). 14,15: 
Viva la gente de nuestra tierra 
(Juan José González). 14,30: De- 
porte-3 (Juan Antonio Hernán
dez). 15,00: Antena de Avila (Car
los de Miguel). 15,30: La espa
daña (Los martes. Antena del 
Campo). 16,00: Viva la gente de la 
tarde (Miguel Angel García Juez). 
16,30: Viva la gente de la tertulia 
(G.^ Juez, Pumares, Nieto, etc.). 
17,00: Viva la gente que pregunta 
(M.A. García Juez). 18,00: Viva la 
gente que empieza (M. A. García 
Juez). 18,30: "Viva la gente del colé 
(Miguel Angel Nieto). 19,00: 
Antena de Castilla y León (A. 
Luis González). 19,15: Los 33 de 
Antena 3 de Avila. 20,00: Viva la 
gente de la música (José Ramón 
Pardo). 20,30: Gomaespuma (Gui
llermo Fesser y Juan Luis Cano). 
21,30: La salud es lo que importa 
(Dr. Bartolomé Beltrán). 22,30: 
Hora cero (José Luis Balbín). 
24,00: Supergarcía en la hora cero 
(José María García). 1,30: Polvo 
de estrellas (Carlos Pumares). 
4,00: Repetición Supergarcía.
NOTA: De 10 a 22,00 hóras se ofrece
rán informativos cada 30 minutos 
coincidiendo con las horas y las 
medias. De 22,00 a 5,00 horas, infor
mativos coincidiendo con las horas.

Radio 80. Serio Oro-96.4. FM 
Stereo.—24 horas de la mejor 
música con las mil mejores can
ciones de las 3 últimas décadas.

RADIOCADENA ESPAÑOLA
0. M.

06.00: Buenos días. 08,00: Es
paña a las ocho. 08,30: Informa
tivo regional y local 09,00: Vol
ver a empezar. (Magazine). 13,30: 
Informativos regional y local 
14,00: Diario hablado RNE 14,30: 
Micrófono deportivo. 15,00: Top 
70. 15,30: Estudio 1.503. 16,30: 
Tardes de radio. 18,00: Vivir para 
vivir. 19,00: Apueste por una 
20,00: La hora deportiva 21,00:

Trópico utópico. 21,30: Radiode- 
porte. 22,00: La semana en te
mas. 23,30: El mundo por monte
ra 01,00: Adivina quién mueve 
esta noche. 03,00: La radio en la 
radio.

F. M

06,00: Buenos días. 08,00: Es
paña a las ocho. 08,30: Informa
tivo regional y local 09,00: La 
música, aquí. 14,00: Diario ha
blado RNE. 14,30: Micrófono de
portivo. 15,00: Top 70. 15,30: Ra- 
diocadena pop. 17,00: Populares 
FM. 20,00: Radiocadena pop. 
21,00: UNED. 23,00 La Semana 
en temas. 23,30: El mundo por 
montera 01,00: Adivina quien 
mueve esta noche. 03,00: La ra
dio en la radio.

Trenes
Salida dirección Salamanca

Tren clase H. de salida

Automotor 10^23 
Automotor 17,52 
Automotor 20,18

Salida dirección Valladolid

R. Electrotrén Hendaya 9,37 
Rápido Ter. León-Ferro! 9,54 
R. U.T., León Santander 10,27 
Tr. UT, a Valladolid 10,50
R. Electrotrén a Gijón 11,32 
Tr. UT. a Medina del Campo 13,25
R. Naranco a Gijón (1) 13,58 
Talgo Pend. Coruña-Vigo 14,46 
Rápido U.T. a Burgos 15,41
Talgo Pendular a Gijón 16,18 
Rápido Tajgo a Santander 17,06 
Semidirecto U.T. a Palencia 20,42 
Rápido UT. a León 21,23 
Talgo a Valladolid 21,55 
Atlántico Exp. Ferrol 23,19 
Exp. Rías Altas a Coruña 23,47 
Exp. Hendaya-Pamplona 0,15 
Exp. Rías B. Vigo-Pontev. 0,26 
Exp. C. Verde Gijón-S. Juan 0,39 
Cantabria Exp. Santander 1,12 
Exp. Costa Vasca a Bilbao 1,22

Salida dirección Madrid

Expreso a León (2) 4,35
Tranvía UT. (3) 5,42
Cantabria expreso 5,47
Costa Vasca 6,00
Costa Verde 6,07
Tranvía UT. 6,12
Rías Bajas Exp. 6,33
Atlántico Exp. 6,54
Rías Altas Exp. 7,05
Exp. Irún Pamplona 7,21
Tranvía UT. (4) 7,49
Tranvía UT. (5) 7,57
Rápido Talgo (6) • . 8,35
Automotor 9,28
Rápido Talgo (7) 10,10
Rápido UT. 10,35
Tranvía UT. (8) 10,57
Automotor 12,02
Rápido electrotrén 13,28
R. Gijón-Alic. (S). (9) 13,47
Tranvía, UT (8) 13,57
Rápido electrotrén 14,30
Rápido, UT 15,35
Tranvía UT. 16,57
Automotor 17,48
Tranvía, UT 17,52
Talgo Pendular 18,15
Rápido Ter 18,50
Tranvía, UT 18,57
Rápido UT 19,13
Rápido UT 19,25
Rápido Talgo 20,00
Talgo Pendular 20,13
Tranvía, UT (4)' 20,20
I ranvía Ul . 20,57
Rápido, UT 21,19
Automotor ( 10) 22,06
(1) Domingos
(2) Sig. fest. excep. 12-10 y 

26-12. ’
(3) Laborables
(4) Diario sólo del 13-12-87 al 12-1- 

88; del 26 al 31-3-88; del .1 al 8-488.
(5) Diario excep. id. id. id.
(6) Diario excep. dom. y 12-10, 9-

11 y 25-12-87
(7) Domingos y 12-1-, 9-11 y 25- 

12-87.
(8) Lab. excepto sábado.s
(9) Sábado.s

(10) Fest. excep. 11-10, 9-11 y 25- 
12-87

Suscríbase a:

EL DIARIO DE AVILA

Se han repartido carteles en Avila de identificación  .

Colaboración ciudadana para localizar 
a tres miembros de los Grapo
• Están considerados, según fuentes oficiales, de 

extrema peligrosidad
Avila. F. P._______________ __

La Secretaría de Estado parala 
Seguridad, ha difundido cartelés 
por todo el Estado español con 
las fotografías de tres miembros 
del GRAPO presuntos autores de 
los últimos atentados atribui

Durante estos días

Exposición de pinturas de Ricardo Sánchez
Avila C. N. F.

De novedad e interesante 
puede calificarse la iniciativa 
que ha surgido del restaurante 
abulense La Cochera que ha 
querido unir el arte culinario al 
pictórico. Dentro de sus locales 
ha habilitado una dependencia y 
la ha convertido en galería don
de exponer pinturas relevantes, y 
además, ha aprovechado rinco
nes del restaurante que alberga
rán cuadros de varios pintores. 
En la actualidad se encuentran 
allí las obras del pintor abulense 
Ricardo Sánchez, conocido artis
ta que en esta ocasión expone 23

UN PLACER 
PARA SU 
PALADAR
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA, 3 AVILA

HAZTE 
DONANTE
DE SANGRE 

LLAMA AL 
22 - 60 - 50 

dos a esta organización terro
rista

Se trata de Encarnación León 
Lara de 30 años, 1,68 de estatura 
y complexión delgada; Laureano 
Ortega Ortega, 26 años, 1,67 de 
estatura y María Jesús Romero 

Vega 29 años, 1,50 de estaturay 
complexión normal

Dada la extrema peligrosidad 
de estos tres delincuentes, w^ 
quier dato sobre su localización 
ha deponerse en conocimiento 
de la Policía o de la Guardia Civil

cuadros de los más diversos te
mas (ventanas. Estación de Avila 
o bodegones) y variadas técni
cas, como el dibujo a carbonci
llo, óleos y pastel

El pintor está convencido de la 
importancia de esta idea" porque 
eleva el nivel cultural de la ciu
dad y ofrece una inmejorable 
oportunidad para promocionar 
nuestro patrimonio cultural al 
resto del país”.

Aunque en la actualidad es el 
único restaurante que presenta 
la iniciativa, Ricardo Sánchez 
manifiesta su intención de poder 
ampliar esto a los demás restau

rantes de Avila “y no hay duci 
de que elevará su nivel otoigarr 
dole más categoría". Las pal»' 
bras del artista incidenunay ow 
vez en la obligación de que Avila 
saque provecho de su turismo^ ) 
de paso se potencie más el #1 
la cultura de nuestra tiena P® 
eso, cualquier idea en este seiv 
tido tiene que ser recibida co 
agrado y satisfacción”.

La exposición va a permaná 
cer abierta durante unas se® 
ñas, aunque es posible que 
cuadros esten allí hasta navi 
des en función del interes 
público.
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Patrocinada por la Caja de Ahorros de Avila

Próxima exposición de 
acuarelas de Adalberto Rubio
Avila. Juan Ruiz-Ayúcar.

Del 31 de octubre al 13 de 
noviembre, la Caja de Aho
rros de Avila presentará en su 
sala de exposiciones una 
muestra de 44 acuarelas del 
pintor Adalberto Rubio, que 
recoge motivos paisajísticos y 
rincones ciudadanos de Avila 
y Mallorca, Ibiza, Doñana, 
Cáceres, Madrid y norte de 
España.

Adalberto Rubio maneja el 
pincel y el agua con efectos 
sorprendentes de luz y color, 
inspirándose en la plaza de 
San Vicente, sus jardines, ba
sílica y muralla, repetida ésta 
en otros cuadros de los 16 que 
recogen temas abulenses. Pra
dos nevados, la Paramera, el 
desastre ecológico sufrido en 
Pedro Bernardo y el río Adaja 
son temas de la ecología y el 
paisaje de nuestra provincia 
que interesan al artista y refle
ja con gran dominio de una 
técnica difícil y aparentemen
te sencilla.

La ciudad también es fuen
te inagotable para Adalberto

Rubio que, junto a los temas 
ya mencionados, descubre 
nuevas perspectivas de San 
Pedro, Sancti Spiritu, ermita 
del Cristo de la Luz, Santa 
Ana o algún rincón de nues
tras Murallas.

La exposición se completa 
con 25 cuadros típicamente 
marineros donde se confunde 
la luminosidad mediterránea 
con las tonalidades del agua, 
las barcas y el paisaje terrestre 
colindante. Los puertos de 
Alcudia y Pollensa, calles de 
Ibiza, calas, bahías y puestas 
de sol, que se completan con 
obras inspiradas en Ponteve
dra, Santander y Doñana.

El viaducto de la calle Se
govia, en Madrid, y motivos 
cacereños buscados al ampa
ro del barrio judío de Hervás 
ofrecen una completa visión 
del acuarelista y su obra, que 
se manifiesta admirador del 
paisaje y de una naturaleza 
tantas veces maltratada por el 
hombre y tantas veces, como 
en el caso de Adalberto Ru
bio, desagraviada por la sensi
bilidad humana.

Invitados por la Consejería de Agricultura

Visita de periodistas 
gastronómicos a Avila

Avila. Redacción. «P. organización de esta
------------------- -------------------- visita a nuestra Comunidad.

El próximo viernes, visitará 
nuestra ciudad un grupo de 
periodistas norteamericanos, 
especializados en gastrono
mía, dentro del recorrido que 
desde ayer vienen realizando 
por tierras de Castilla y León, 
invitados por la Consejería de 
Agricultura, Ganadería y 
Montes.

Los periodistas citados per
tenecen a las publicaciones 
“Elle”, “Foor Arts”, “Diver
sión”, “LISA, Today”, “Was
hingtonian” y “New York Ti
mes”, y vendrán acompaña
dos de relaciones públicas de 
empresas de distribución y del 
jefe de marketing de la com
pañía Iberia en Nueva York, 
que también ha colaborado

El grupo periodístico visitó 
ayer Ta zona de Medina del 
Campo y Rueda, lugar en el 
que conocieron la estación 
Enológica de Castilla y León. 
Durante el día de hoy reco
rrerán la zona de Ribera del 
Duero y las industrias agro- 
alimentarias más representati
vas de la comarca. Mañana 
visitarán la zona vitivinícola 
de Toro, y posteriormente re
correrán en visita turística las 
ciudades de Zamora y Sala
manca. En esta provincia co
nocerán los secaderos de ja
mones ibéricos el próximo 
viernes, tras lo cual se despla
zarán hasta Avila donde, fi
nalizada su estancia, regresa
rán a Madrid.

Subasta para Ias obras del 
colector de San Pedro del Barco

2 VIA|ES ALREDEDOR DEL MUNDO, 
80 VIA)ES A CANARIAS Y MUCHOS PREMIOS MAS

Porcada ingreso que realice antes del 20 de 
para participar en el sorteo de 2 viajes^

\4nga a la Caja de Ahorros de Avila. Sus ahorros le llevarán muy lejos.

del mundo, 80 viajes a Canarias, 
<J^ alta fidelidad

Son muchos 
Téngalos en

n- y SOO máquinas

alrededor 
100 cadenas 

totográficas.

Noviembre, recibirá un boleto

premios pensados para usted.
cuenta y ahorre con la Caja de Avila. .

Avila. Redacción.

Por resolución de la Conse
jería de Fomento de la Junta 
de Castilla y León se ha anun
ciado la subasta, con admisión 
previa, de las obras del pro
yecto del colector que discu
rrirá por las calles San Pedro 
del Barco y Alférez Provisio
nal, de nuestra Capital.

Él presupuesto global con
tractual asciende a 26.861.978 
pesetas, con una fianza provi
sional del dos por ciento del 
presupuesto global antes ci
tado y un plazo de ejecución 
de cuatro meses. Por su parte,

la clasificación del contratista 
ha de estar en el grupo E, 
subgrupo T, categoría E.

El plazo de presentación de 
proposiciones se realizará en 
la oficina receptora de plie
gos, sita en el Registro Gene
ral de la Consejería de Fo
mento, calle Francisco Suá
rez, número 2, de Valladolid, 
en horario de 9 a 14 horas, de 
lunes a viernes, o por correo 
certificado, según indica el 
Boletín Oficial de Castilla y 
León de 21 de octubre pasa
do, correspondiente al núme
ro 204 de la citada publica
ción.

CAJA D AHORROS D AVILA
Aquí y ahora más ventajas

DISTRIBUCIONES 
ALBERTO SANCHEZ NAVAS

Pepsi-cola, Kas, Cruzcampo, Rioja 
Campo Vieja vino Espumoso Eaixertell

Teléfono 38-70-55 PEDRO BERNARDO (Avila)
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La Compañía Juan Pedro de Aguilar cerró la Muestra

Los clásicos están vivos

I^íiodebutacas
Elevado nivel de calidad

Avila. Fernando Aida._____

¿Quién dijo que los clásicos 
han muerto? La Compañía de 
Teatro de Juan Pedro de 
Aguilar, en lo que fue la 
última actuación de la IIM ues- 
tra Nacional de Teatro, el 
domingo,, demostró, con una 
magnífica interpretación y 
puesta en escena, que los tex
tos clásicos, en este caso Cer
vantes, todavía tienen valor, 
tienen riqueza y fuerza ex
presiva. La doblez del lengua
je, la segunda intención, la 
polisemia de esos “sacrista
nes gramáticos” cervantinos 
aún están vivos.

Excelente reparto de acto
res, excelente vestuario y una 
correcta puesta en escena, hi
cieron más agradable la repre
sentación. No hay nada que 
objetar, incluso, algunos deta
lles importantes, como los 
cantos y la música que se 
añadió a la recopilación de 
entremeses que efectuó esta 
compañía madrileña: Eran el 

elemento ideal de unión entre 
unos y otros.

El momento, quizá, más 
interesante de la obra es “La 
cueva de Salamanca”, donde 
la plasticidad, el enredo, el 
movimiento, la composición 
de la escena, arrancan la admi
ración del público, que llena
ba la sala, y que disfrutó 
enormemente con la fina y 
sabia ironía de Cervantes.

Los clásicos no siempre es 
fácil abordarlos. En ocasio
nes, un exceso de intención 
vanguardista da al traste con 
ellos; en otras ese vanguar
dismo resulta genial, y supera 
al propio clásico. La puesta 
en escena de la compañía de 
Juan Pedro de Aguilar se ciñó 
a los cánones, no sin ciertas 
dosis chispeantes de originali
dad, por lo que aseguró el 
éxito.

Siempre resulta gratificante 
gozar con los clásicos, y esta 
representación ha sido una de 
esas. La buena literatura, a 
pesar del paso del tiempo. 

siempre se mantiene, y la his
toria es el mejor juez. Y es 
gratificante comprobar que, 
en teatro, un texto de hace 
varios siglos, aún funciona 
perfectamente sin necesidad 
de esas horribles adaptaciones 
y modificaciones del original, 
que trastocan la sensibilidad 
primitiva, aunque, es cierto, 
al espectador moderno, qui^ 
por falta de conocimientos cul
turales, se le escapan ciertas 
complicidades, ciertos guiños 
que el autor efectúa entre lí
neas, ciertas poliseinias, pero, 
lo importante, a mi juicio, es 
que la esencia y la frescura 
perviven a través del tiempo.

Y eso es algo que no se 
.puede negar, pues afecta a la 
misma esencia del arte. Cuan
tos que un día pasaron por 
genios dormitan en el polvo y 
en el olvido, y muchas ban- 
guardias, como ya señaló 
Aguita en un rotativo nacio
nal, se han despeñado sin 
ningún sentido. No hace falta 
sino comprender.

Avila. Fernando Alda.

Es el momento de hacer 
una reflexión. La 11 Muestra 
Nacional de teatro de Avila 
ha terminado, viva la Mues
tra Nacional de Teatro. Si 
hay algo que destacar es el 
elevado nivel de calidad, 
muy superior incluso al del 
año pasado, que ha tenido 
esta edición. Y esto siempre 
es un consuelo, porque uno 
sabe que ésto va a ir a más, 
tiene que ir a más, irá a más.

Es difícil efectuar una va-, 
loración y decir cuál ha sido 
el mejor de los grupos. No es 
el caso, pero sí tengo que 
señalar que ha habido ac
tuaciones que me han con
movido, pese a sus estilos 
diferentes: “Títeres Etcéte
ra”'y “Os Paxaros”. No 
trato de destacar a ninguno 
de los dos sobre el resto. 
Eso es algo que, en el mo
mento de una reflexión, no 
es importante, pero siernpre 
hay algo que toca esa fibra 
sensible que tenemos en el 
nido de víboras que es el 
alma, a pesar de todo.

¿Lo mejor, lo peor? El 
éxito ha sido evidente. Hay 
que proseguir y profundizar 
en la línea iniciada el año 
pasado, pero, indudable
mente, es necesario llenar y 
caldear el frío y largo invier
no de Avila con más actua
ciones teatrales, cosa que no 
debe olvidar el Ayuntamien
to bajo ningún concepto, 
pues, de lo contrario deja
ríamos sin riego la semilla 
que se acaba de sembrar.

Al público abulense hay 
que darle teatro, hay que 
acostumbrarle al teatro y, 
sobre todo, se debe poten
ciar en las escuelas la activi
dad teatral. Asimismo, sería 
de desear que el Ayunta
miento, durante el resto del

año, ofreciese alguna repre
sentación de carácter infan
til. Ellos, sin lugar aúudas 
son el futuro.

Lo peor, de todas, ha sido 
el elevado precio de las en
tradas, la falta de un abono 
para aquellos incondiciona
les que han bajado todos los 
días casi con fe fundamenta
lista, y, sobre todo, el exceso 
de localidades de protocolo 
que ha regalado el Ayunta
miento, y que no han sido 
aprovechadas, en gran me
dida, por aquellos que las 
han recibido. No se puede 
pensar en que las mejores, 
localidades del teatro estén 
vacías. Es un lujo que no 
nos podemos permitir.

Ha habido, todo hay que 
decirlo, algunas ausencias. 
Es cierto que el Ayunta
miento ha estado represen
tado todos los días por el 
concejal de cultura, Luis 
Muñoz, pero se ha echado 
de menos a nuestro alcalde. 
Hombre, por lo menos ha
cer acto de presencia el día 
de la inauguración o de la 
clausura. Es una simple 
cuestión de gentileza.

CRISIS

Durante estos días se ha 
hablado de la crisis que su
fre el teatro. Es cierto, pero 
la novela también está en 
crisis, y se llegó a hablar de 
su desaparición. En fin, es 
cierto, pero también es ver
dad que, a pesar de las 
dificultades, hoy se hace tea
tro con mucha mayor profe
sionalidad, que se investiga 
más a fondo en cuestiones 
escénicas y que, desgracia- 
damente, las subvenciones 
oficiales del Ministerio de 
Cultura y de algunas auto
nomías están muy mal enfo
cadas.

EMPRESA DE SEGUROS 
Y SERVICIOS DE AVILA
Precisa para su departamento 

de Relaciones Externas

Comercial y Relaciones Públicas
Entre 25 y 30 años

SEOFRECE
• Integración en plantilla
S Retribuciones a convenir.
• Seguridad Social

SE VALORARA
• Experiencia en campo de Seguros y 

Relaciones Públicas.
• Titulaciones.

Imprescindible vehículo propio.

Interesados dirigirse adjuntando Curriculum
Vitae y fotografía.

Apartado de Correos 150. AVILA

Reserva absoluta.

CÀOË
ZAPATOS - 

COMPLEMENTOS
Dr. Fleming, 11
AVILA

J. TRUJILLO 
TOCOGINECOLOGO

Consulta de 
Planificación familiar 
Clínica Santa Teresa

Tfno. 22 14 50, previa petición de hora
C.M. n.” 70

FABRICANTE PASTAS 
Y HOJALDRES 
NECESITA
DISTRIBUIDOR- 
ALMACENISTA 
PARA LA ZONA

Contactar Telf. 947-37 24 70 
Sr. Chema

COLEGIO DIOCESANO
ASUNCION DE NTRA. SRA.
Se abre plazo de convocatoria de méritos para 

proveer la siguiente plaza:
AUXILIAR DE GUARDERIA

CONDICIONES Y REQUISITOS:
—Titulación: Puericultora o similar.
— Concordancia manifiesta con el proyecto 

educativo de Colegio Católico.
Las personas interesadas pueden recoger los 

impresos de instancias y solicitar dicha plaza en 
las oficinas del Colegio, calle Lesquinas, 2.

Deberán presentar fotocopia de documentación 
y títulos.

El plazo de presentación de solicitudes finaliza 
el próximo día 28. Se informará del proceso 
seguido en el tablón de anuncios del Colegio.

Hostelería Se buscan 
personas que esten 
relacionadas con inæ 
quinas de regaloosi 
milares. modelo nue
vo. Muy rentable, fe- 
léfono 983/34-38 ^6

Pastas do Voina 
Pastas do Almeno^ 
Espocialidad 
CONFITERIA 

MARISOL 
ESTRADA, 3 AV»^
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5EIIII AN A DE CINE ECOLOGICO

)

l

I

1

^a. Emilio C. García 
Fernández^_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _

Cartas a un hombre muerto 
es una de las películas soviéti- 
J3S que más han llamado la 
atención el año pasado. Ha
blar de la vida cuando ya ape
nas existe vida resulta difícil 
para cualquier director. Kons
tantin Lopushansky recoge, en 
una historia dramática, la su
pervivencia del hombre en el 
subsuelo una vez que la faz de 
la tierra desapareció tras la 
gran hecatombe.

El científico que escribe car
tas a su hijo muerto quiere, 
desea creer, que el hombre no 
es tan ruin como para pensar 
en la destrucción total; es lo 
suficientemente inteligente co
mo para aspirar a un final más 
apacible y feliz. La posibilidad 
se presenta de una manera 
realista ante nuestros ojos: la 
atmósfera de, la tierra es irres
pirable, los débiles son des
echados para la supervivencia 
-una muestra que se ejercita 
el poder en cualquier situa
ción—, la muerte trae muerte. 
Toda la miseria del mundo se

Hoy, proyección de la película soviética 
“Cartas a un hombre muerto”
•Su director recoge, en una historia dramática, la supervivencia del 
hombre en el subsuelo una yez que la faz de la tierra desapareció bajo 
la gran hecatombe

cobija en los sótanos de una 
ciudad desfigurada.

La película de Lopushansky 
es una de las obras más duras 
que se han realizado sobre este 
tema. Rígida en su estructura, 
la cámara apenas busca la ac
ción: se limita, única y exclusi
vamente, a recoger lo que su
cede, sin interpretaciones de 
ningún tipo. El científico, en 
voz en off, cuenta a su hijo 
todo lo que fue, lo que hizo, lo 
que sucede a su alrededor; se 
confiesa y se mortifica al mis
mo tiempo, refugiándose en 
las profundidades del museo 
con el fin de purgar el mal que 
hizo al conseguír, tras una 
vida dedicada a la ciencia, 
crear ingenios que no sirvieron 
más que para destruir a la 
humanidad.

La película recibió en el 
IMAGFIC del año pasado el 
premio a la mejor dirección y 
mejor fotografía, facetas que 
reclaman, con o sin premios, 
una atención por parte del 
espectador, puesto que son, 
junto con el guión, piezas cla
ves para entender la obra.

Avila. Emilio C. García 
Fernández.

1 
l

El cine, desde que da sus 
primeros pasos en 1895, insiste 
ene!protagonismo de la Natu
raleza ala hora de impresionar 
sus películas. El entretenimien
to del espectador cinematográfi
co no consistía, únicamente, 
en ver historias cómicas, dra
mas continuos, o filmes fan
tásticos. Las maravillas de la 
Naturaleza van asomando pau- 
latinamente en las pantallas 
áel mundo, porque esos espec- 
adores se sienten atraídos por 

rilas y las reclaman. Los viajes 
expedicionarios al Antártico 
œ Ernest Shackleton o el capi
tán Scott no dejan de pasarse 
Mia y otra vez en las salas a lo 
*^0 de los primeros años 
diez.

Insistimos en la notoriedad 
estas imágenes, pues en los 

Patólogos de filmes que los 
ermanos Lumière tenían a

La naturaleza en el cine (2)
principios de siglo, se recogían 
numerosos títulos de lugares a 
los que, difícilmente, los fran
ceses —y europeos en gene
ral— tenían acceso en aquella 
época. Y ello se debía a la pre
ocupación de estos pioneros, 
que no repararon en enviar a 
alguno de sus camarógrafos a 
captar imágenes de los lugares 
más variopintos, desbordan
tes de belleza y misterio.

Entendemos en este momen
to que, la inejor manera de 
acercarse a este protagonismo 
de la Naturaleza es parcelando 
su ubicación, atendiendo más 
concretamente a los conteni
dos que le rodean. Hoy, esta
mos acostumbrados a ver pe 
lículas sobre el continente afri
cano o asiático, sobre la vida 
de los animales, sobre el fondo 
marino, las grandes selvas o

las playas de Polinesia; insos
pechados volcanes y todo tipo 
de sistemas montañosos, apa
recen insistentemente en las 
pantallas de televisión. La in
mediatez de la comunicación 
apenas nos permite, en la ac
tualidad, recapacitar sobre aque
llo que vemos, pues nada más 
acabar de recibir una imagen, 
puede llegar otra que anule su 
carácter novedoso.

DOCUMENTAL

El documental ha sido el 
formato más utilizado para 
realizar trabajos sobre la Na
turaleza, sobre todo conside
rando a ésta como personaje. 
Hoy conocemos sus ‘grandes 
secretos’ gracias a los filmes 
que, en cualquiera de sus líneas 
realizaron Robert Flaherty,

W.S. van Dyke, Osa Johnson, 
Marcel Ichac y Bert Haanstra, 
entre otros. La Naturaleza ha 
tenido un carácter científico 
—de ahí los numerosos filmes 
de investigación y aquellos 
que buscan facilitar la tarea en 
el laboratorio y la explicación 
docente en la educación— e, 
igualmente, fue divulgada en 
todos sus aspectos, permitién
donos conocería mejor, moti
vando un sinfin de actuaciones 
para su conservación. No obs
tante, a nivel general, quizá 
conservemos más fresca esa 
imagen turística que se nos 
viene dando desde hace mu
chísimos años, imagen que, 
pór cierto, no suele cumplir 
plenamente el objetivo de la 
misma.

El conocimiento que tene
mos de todo este trabajo en

España es bastante reducido. 
Muy pocos recordarán, por 
ejemplo, el documental Hom
bres de Arán —1934), de Fla
herty. Gracias a la televisión, 
no obstante, las cosas han cam
biado. Hoy tenemos al alcance 
de nuestra mirada una infor
mación amplia y documenta
da de todos los problemas am
bientales que van surgiendo en 
el mundo. Y-con el fin de no 
dispersar excesivamente estas 
líneas, podemos destacar la 
figura de dos hombres que han 
entrado con derecho propio a 
formar parte de nuestro cír
culo familiar y que nos han 
facilitado una gran informa
ción sobre dos de las parcelas 
más conflictivas del hábitat 
humano. El francés Jacques 
Cousteau y el español Félix 
Rodríguez de la Fuente, nos 
han permitido un acercamien
to más cómpleto a mundos tan 
apasionantes como el subma
rino y el animal.

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 8 AVILA Martes, 25 de octubre de 1988

Ojfo crítico
Los lunes, 
colada

AP de Avila apoya a Fraga

Avila. F.A.

Los lunes puede ser el día 
de la colada, casi oficial
mente, y se aprovecha para 
tender la ropa en los bal
cones. Eso sí, cada cual que 
la tienda donde quiera, pe
ro, en ocasiones, el efecto 
estético no es muy elevado, 
como muestra la fotografía 
de nuestro compañero Lum
breras.

El traperío vuela al aire a 
su gusto, y las fachadas ven 
rota su monumentalidad. 
Acaso sea mejor así, para no 
ver tanto ladrillo y tanto 
balcón. Nunca se sabe.

También se podría insti
tucionalizar el lunes como el 
día universal de la colada. 
De este modo, el efecto sólo 
tendría lugar durante unas 
horas, y no habría tanto 
trapo suelto.

No es simple coinciden
cia, aunque la vida, en mu
chas ocasiones, así lo de
muestra. Son costumbres, o 
como quiera llamárseles, y 
estamos llenos de ellas.

El próximo día 27

José Luis Alemany, en el 
congreso provincial de la CSIF
Avila‘S. Redacción. 

La Confederación Sindi
cal Independiente de Fun
cionarios (C.S.I.F.) de la 
provincia de Avila celebrará 
su primer Congreso en esta- 
capital el próximo día 27 de 
los corrientes (jueves) a par
tir de las 16,30 horas.

En el Congreso se debati- 
tirán las ponencias de regla
mento de la Unión Provin
cial y de estrategia sindical, 
al tiempo que serán elegidas 
las Comisiones de disciplina 
y permanente y se informará 
sobre temas de actualidad

Mucha ropa tendida. lumbreras

que afectan a los distintos 
sectores.

PRESIDENTE NACIONAL

El presidente nacional de 
la C.S.I.F., José-Luis Ale- 
r^any, que tiene anunciada 
su asistencia junto a otros 
miembros de la Ejecutiva 
nacional, clausurará el Con
greso sobre las 20,30 horas 
del mismo día.

Finalizado en Congreso, 
los afiliados y simpatizantes 
que lo deseen se reunirán 
para cenar en el Mesón el 
Sol.

Próxima 
manifestación de 
empleados públicos

Avila Redacción.

La manifestación del próxi
mo 27 de octubre convocada 
por los sindicatos U.G.T., 
CC.OO. y A.N.P.E. (sindica
to de profesores estatales), 
compete a todos los emplea
dos que dependen de la Admi
nistración del Estado.

Esta manifestación se pro
duce a causa del descontento 
existente en el sector dada la 
desproporción entre sueldos y 
coste de la vida, por lo que se 
pretende una revisión salarial.

Hasta el momento, la Ad
ministración propone una su
bida del 4%, mientras que la 
inflación está en un 4’9%, lo 
cual redunda perjuicio del po
der adquisitivo.

Avila. Redacción. 

El Comité Ejecutivo de 
Alianza Popular de Avila, a 
través de una nota de prensa 
hecha pública en la tarde de 
ayer, señala que “ha examina
do el contenido y los resulta
dos de la reunión mantenida

Varios detenidos y un robo en 
los últimos días
Avila. Redacción.

El sábado día 22, fue de
nunciado ante la Comisaría 
de Policía de nuestra ciudad, 
el robo perpetrado en la tien
da de confecciones “Almace
nes Barcelona”, sita en la calle 
Doctor Fleming, nS 4, en la 
que los autores del hecho se 
apoderaron de prendas de ni
ño valoradas en unas 55.000 
pesetas, según fuentes del Go- 
bierto Civil.

Por Otra parte, miembros 
del Cuerpo Nacional de Poli
cía, pertenecientes a la Comir 
saría de Policía de Avila, de
tuvieron a D.D.P.C., de 14 
años de edad, natural de Ba- 

esta mañana (ayer para uste
des), por Manuel Fraga Iri
barne y el presidente nacional 
del partido, Antonio Hernán
dez Mancha, llegándose al 
acuerdo unánime, de apovar 
el proyecto anunciado ñor 
Manuel Fraga”. 

racaldo (Vizcaya), y con do
micilio en Avila, como pre
sunto autor de robo con fuer
za en las cosas.

Miembros de la Guardia 
Civil de Avila detuvieron a las 
siguientes personas F.M.G., 
de 30 años, natural y vecino 
de Villa del Prado (Madrid), .' 
como presunto autor del deli- J 
to de conducción bajo la in
fluencia de bebidas alcohóli
cas. R.G.C., de 28 años,, 
también natural y vecino de ‘ 
Villa del Prado (Madrid), co
mo presunto autor del mismo 
delito que el anterior. FJ.C,S. i 
de 16 años, natural y vecinode 
Avila, como presunto autorde 
hurto de dos perros, según las i 
mismas fuentes oficiales. j

PRIMER ANIVERSARIO

D. ANTONIO ALFIN ESTEVEZ
(Sacerdote)

Falleció en Avila el día 26 de Octubre de 1987
D. E. P.

Sus testamentarios, herederos y familiares.

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA.
El funeral que se celebre el miércoles, día 26, a las diez y 

media de la mañana, en la iglesia parroquial de San Juan 
Bautista, será aplicado por su eterno descanso.

Sala de Exposiciones
de la Caja de Ahorros de Salamanca
Duque de Álba AVILA

Horario: de 19 a 21 horas
Del 21 al 31 de Octubre de 1988

^^ Cojo Solomon^

MCD 2022-L5



KtPlARlO DE AVILA/Página 9

Wlffl Martes, 25 de octubre de 1988

o- 
'e- 
; r-

lia 
as

10

n-
1 ¡ -
8.
i e 
O-
lO 
S. 
le
1 e 
JS

fK/ene de primera pagina) 
Avila. Maximiliano Fernandez 
“^e volvería a debatir sobre 
ei INSALUD en el punto 
nueve, relativo a la denuncia 
del convenio, necesaria, según 
Daniel de Fernando, porque 
en junio termina su vigencia y 
hay que discutirlo con seis 
meses de antelación. Narciso 
Serrano expresó sus dudas 
sobre la voluntad negociado
ra. en este caso, del presidente 
de la Diputación, contestando 
el portavoz del CDS, Gonzá
lez de Vega, que esas dudas 
suponían una pertinaz descor
tesía por parte del portavoz 
socialista, a lo que éste agregó 
que la intervención de Gonzá
lez de Vega no era sino el 
hacer de puntillero del torero 
para remachar y apuntillar lo 
expresado por Daniel de Fer
nando. También se acusó a 
Narciso Serrano de defender 
los intereses del INSALUD 
antes que los de la Diputa
ción.

Aún se trató otro tema 
sanitario en el puntao 16 de 
Asuntos de Presidencia, rel^ 
tivo al convenio de asistencia 
psiquiátrica, firmado por seis 
diputaciones y la Junta de 
Castilla y León, que Narciso 
Serrano consideró papel mo- 
oposicion de la asamblea pre- L úrtuJLz, auiiv¿uv i^ctiiivi ae 
Fernando insistió en que tenía 
la puerta abierta para hacerlo. 
» MANTENER LA

FESTIVIDAD DEL 8 
DE DICIEMBRE

 En el apartado de ruegos y

Según acordó ayer, en Pleno

La Diputación pedirá que se mantenga 
la festividad del 8 de Diciembre
preguntas, el diputado Anto
nio Padró, alcalde de Gavila
nes, pidió que se declarara de 
urgencia la aprobación, por la 
Corporación, de la petición de 
•mantener el 8^de diciembre 
como jornada festiva, votando 
17 diputados a favor y abs
teniéndose 8, los seis socialis
tas y dos del CDS (González 
de Vega había anunciado que 
por tratarse de una cuestión 
de convicciones personales se 
dejaba libertad de voto en su 
partido). Narciso Serrano, 
por su grupo, había pedido 
antes que sb retirara la pro
posición.

CASAS CUARTEL, 
PARADAS DE TREN 

Y DEMARCACION 
JUDICIAL

Tres puntos de gran interés 
se aprobaron también en el 
apartado de Asuntos de la 
presidencia. De un lado el 
convenio para la negociación 
con el Gobierno Civil y el 
INEM de los arreglos en las 
casas-cuartel, que se rompió 
por parte de la Diputación 
bajo mandato del anterior go
bernador, José Luis Machu
ca, habiéndose modificado ac
tualmente las condiciones, pa
ra que pueda levantarse la 
suspensión producida en 
aquel momento. De otro la
do la proposición de la dipu

tada Ana María Pindado, 
concejal de Velayos, para que 
la Diputación realice la ges
tión oportuna tendente a con
seguir que vuelvan a parar en 
Velayos y en otras estaciones 
de la Provincia, en las que se 
han suprimido, al menos dos 
veces por la mañana y dos por 
la tarde, en la dirección de 
Madrid a Valladolid. Sebas
tián González, portavoz del 
Grupo Popular, pidió que se 
retirara la propuesta porque, 
según le habían comunicado 
desde la Gerencia Regional de 
Valladolid, se iban a mante
ner las paradas. Finalmente se 
aprobó, en este apartado de 
Ruegos y Preguntas, la mo
ción del concejal de El Horni
llo, José María García Tiem
blo, sobre el Proyecto de Ley 
de Planta de Demarcación 
Judicial, pidiendo que si no 
prospera la demarcación de 
Cebreros, todo el Tiétar pase 
a Arenas de San Pedro y que, 
de prosperar, Piedralaves pa
se a Arenas de San Pedro. El 
alcalde de Piedralaves inter
vino para informar de que esa 
gestión ya había sido realizada 
por su Ayuntamiento y el de 
Cebreros, que fue el único que 
no votó a favor de la moción, 
lo hizo para pedir que se 
rectificara la propuesta, ya 
que, en caso contrario, Cebre

ros no podría conseguir nun
ca recuperar su demarcación 
judicial, quedando hipote
cada.

TVE, ERMITA DE 
NIHARRA, Y COTOS 

DE CAZA
El Pleno de la Diputación 

Provincial celebrado ayer, se 
había iniciado con el dicta
men de la Comisión de Vías y 
Obras para la petición de 
inclusión de la ermita de Ni
harra entre las urgentes a 
rehabilitar este año.

Posteriormente se dio cuen
ta del convenio de coopera
ción entre la Diputación Pro
vincial y el ente público 
R.T.V.E. para mejora y ex
tensión de la red televisiva en 
la provincia de Avila, mani
festando Sebastián González 
que hay muchas zonas de 
sombra, incluso comarcas en
teras en las que no se ve el 
canal autonómico y contes
tando Daniel de Fernandi'2í 
que hay una Comisión dt^ 
Seguimiento para estudiar las§- 
necesidades y una encuesta que ? 
recoge las mismas.

Se aprobó el dictamen de la 
Comisión de Vías y Obras y 
Urbanismo sobre la revisión 
de las Normas Subsidiarias de 
Cardeñosa, y varios acuerdos 
de la Comisión de Gobierno 
sobre subvenciones en mate

ria de cultura de la junta de 
Castilla y León, baremos para 
plaza de funcionarios y deter
minación de personas con de
recho a la prestación de servi
cios asistenciales. En este mis
mo apartado se aprobó la 
prórroga de contratos de 
arrendamiento de los cotos de 
caza de cabra montés, propie
dad de los ayuntamientos de 
Cuevas, Villarejo y San Este
ban del Valle, interviniendo 
García Tiemblo para señalar 
que debe buscarse una gestión 
no sólo económica, sino efi
caz, y Jesús Rivera para hacer 
hincapié en la mala calidad de 
la caza existente, justificando 
la ausencia de furtivismo por 
la actual carencia de buenos 
machos en esta zona. Daniel 
de Fernando dio a conocer la 
decisión de la Junta de Casti
lla y León de contratar a otros 
seis u ocho guardas para la 
Reserva de Gredos, lo que 
permitirá acabar con el. furti
vismo.

Entre otros asuntos trata
dos es de interés el recurso 
contencioso - administrativo 
interpuesto por la Diputación 
provincial contra el Ayunta
miento de Avila, defendiendo 
Daniel de Fernando que pue
de solucionarse mediante 
acuerdo entre la Diputación, 
el Ayuntamiento y la Junta 
de Castilla y León, ya que se 
trata de una zona deportiva, 
no verde, que estaba destina
da al Pabellón Polideportivo 
que se va a construir en San 
Antonio. .

lONOZCAJJNACASAnuiA
Piono o guitarra, notos o conciertos. 

En esta cosa no falta la música.

t tomo somos una organizoción,

*^’<*® “no exposición 
ototiones a nuestros jubilados.

®*"*'“< Económicos... 
wpenores pora los mós inquietos.

Investigamos porque nos preocupa 

prevenir y nos ocupo curar.

Y uno. Y dos... ¡ahora cien mós! 

Poro sudor a fondo y estar en'forma, 
instalaciones y torneos.

Libros, revistos, carteles...
Paro ofrecer la mejor "impresión," 
formamos buenos profesionales.

Caminar en lo oscuridad 

tiene su secreto: 
Mucha técnica y mucho esfuerzo.

Recitar versos, 

reflexionar ensayos, disfrutar novelas. 
Lectura al alcance de las manos.

1"''*°/ “/“ÍPocov, representar a 

wlderón ¡o un buen dominó! 
*l“i- en nuestras salos de ocio.

Enseñor, adoptar, integrar.
Desde aprender Braille 

hasta incorporarse a lo Universidad. 

Y las cosos, bien desde el principio.

Mejores que el mejor amigo.

En esta casa trabajamos para 
procurárselos a nuestros afiliados.

DESERVIR. BIasías
MCD 2022-L5
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CARDEÑOSA

La artesanía y la aplicación de máquinas, posibles alternativas

Preocupación por la crisis de las canteras
Cardeñosa. F. V. Velayos.

Los trabajos artesanos de 
calidad artística y la aplica
ción de maquinaria se con
templan, en Cardeñosa, co
mo dos de las posibles alter
nativas al problema de la 
crisis de los trabajos de gra
nito, que tanto preocupan a 
la población.

Así nos comenta Máximo 
Velayos, cantero y escultor 
de Cardeñosa: “Nos cuesta 
dejar la piedra, aunque el 
trabajo sea duro, es bonito”. 
Si no fuera por el esfuerzo 
que supone su extracción se
ría casi totalmente gratis, al 
menos en los yacimientos con
trolados por el Ayuntamien
to, que no cobra práctica
mente nada. En otros tiem
pos los propietarios de cante
ras empresas o contratistas, 
consiguieron buenos dividen
dos por su explotación. Tam
bién hay referencias que en el 
siglo XV las parroquias de 
San Nicolás y San Pedro de 
Avila que en otros puntos 
poseían varios yacimientos 
de piedra caliza, se enrique
cieron notablemente.

Máximo Velayos a pesar 
de todo siente optimismo y 
sigue su trabajo con entu
siasmo según dice: “Voy a sa
carle al granito algo más artís-

SOLOSANCHO

Resultó muy enriquecedor para la comarca

Encuentro con jóvenes rurales de
Sudamérica y Tanzania
Solosancho. Roberto Calvo._______________ _______________

Ha tenido lügar un encuentro muy especial y enriquecedor 
para los jóvenes rurales cristianos de la comarca. Se está cele
brando, en Bruselas, un seminario internacional de Movimien
tos de Jóvenes Rurales Cristianos de prácticamente todo el 
mundo para, según Tobías, el representante de Méjico, revisar 
los estatutos del Movimiento Rural y elegir nuevos cargos, así 
como definir las líneas generales' de acción para los próximos 
cuatro años.

En esta reunión de Bruselas, 
acordaron que sería muy enri
quecedor formar grupos de 
jóvenes de distintos países, y 
conocer “in situ” los proble- 

k K
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mas y actividades de los distin- .
tos movimientos rurales cris- ción, sobre todo de productos 

lácteos; de las Reformas Agra
rias que no acaban de materia
lizarse para los agricultores.

tianos de los países allí repre
sentados. De ahí que estos 
jóvenes vinieran el viernes pa
ra conocer nuestros medios de 
vida, y nuestro trabajo como 
Iglesia en España. Les expu
simos nuestros problemas y 
las trabas que encontramos 
para realizar nuestro trabajo, 
así como las líneas de actua
ción.

Por su parte los represen
tantes latinoamericanos nos ha
blaron de sus problemas, del 
reparto de la tierra, de la ven
ta, por parte del gobierno boli
viano a empresas multinacio
nales, de grandes extensiones 
de tierra para poder pagar la 
gigantesca deuda externa que

LUXARTEscultura de piedra, obra de Máximo Velayos.

tico que bordillos y losas, y 
estoy seguro me va a servir 
para vivir cada vez mejor, y a 
la vez seguir colaborando en 
pro de una de nuestras tradi
ciones artesanas”.

Y por último aprovecha 
para insistir una vez más 

sobre la necesidad de aplicar 
en nuestros yacimientos los 
nuevos sistemas para extraer 
los bloques con el empleo de 
moderna maquinaria; y no 
duda que ésta es» la única 
forma de que las canteras 
sean rentables y competitivas.

tiene el país; de las flagrantes 
transgresiones y atropellos de 
los derechos humanos; de la 
lucha por un reparto justo de 
las tierras de cultivo; de la falta 
de alimentación de la pobla-

LA EXPERIENCIA
DE TANZANIA

Por su parte, los represen
tantes de Tanzania nos dieron 
una pequeña visión de los gran
des problemas con que tienen 
que enfrentarse a diario como 
campesinos. Su trabajo se cen
tra en restablecer el trabajo en 
comunidades, en contra del 
individualismo innato de sus 
paisanos, así como en la pro
moción de los campesinos, pa
raque se puedan defender ellos 
solos ante sus problemas. Re-

Patrimonio estudia la restauración 
de La Lugareja de Arévalo y de 
la Abadía de Burgohondo
Avila. Redacción._______ _

La Comisión Territorial de 
Patrimonio de Avila estudiará 
hoy, en reunión que se va a 
celebrar en el Palacio de Bra
camonte’, a partir de las 9,30 de 
la mañana, la restauración de 
la ermita de La Lugareja y de 
la Colegiata Abadía de Bur
gohondo.

También abordará el pro
yecto de Ordenación del Par
que de La Soledad, segunda 
fase, en Mombeltrán.

Según la secretaria territo
rial de la Junta en Avila, Bego- 

SUCESOS EN LA PROVINCIA

Seis accidentes de tráfico 
durante el fin de semana

| Avila. Redacción._________ _______ ________________ _

Seis han sido los accidentes de tráfico que se han producido 
durante el pasado fin de semana, con un balance de un herido 

| muy grave, uno grave y siete leves.

El sábado tuvo lugar el 
| más grave de los accidentes. 
| A las 15 horas Javier Martí- 
| nez del Pozo, de 31 años 
j resultaba herido de carácter 
\ muy grave, cuando la moto- 
\ cicleta que conducía, una Ya

maha M-7732-IH, atropella- 
| ba a un animal canino. Su 
| acompañante, Pilar Martínez 

Alcalde, de 28 años, sufre 
1 heridas de carácter leve. El 
I hecho tuvo lugar en el kiló

metro 54,500 de la carretera 
C-505 (Las Rozas-Avila), en 
el término municipal de Las 
Navas del Marqués.

| El último de los accidentes 
registrados el sábado, se pro
dujo a las 20,45 horas, en el 
kilómetro 90,400 de la carre
tera C-501 (Alcorcón-Plasen- 
cia), en el término municipal 
de Casavieja. José Alejandro 
González Roca, de 24 años, 
conductor de la furgoneta 

| Nissan Vanett, M-7533-JC, 
atropelló a un animal equino. 
Su acompañante, Yolanda 
Hernández Hernández de Ca
ñete, de 26 años, resultó heri
da de carácter leve, mientras 
que el conductor salió ileso.

El domingo, día 23, a las 
18,30 horas, en el kilómetro 
246,600 de la carretera N- 
110, en el término municipal 

| de Avila, el turismo Renault- 
| 11, M-2326-DU, conducido 

por Luis Martín Enrique, de 
\ 35 años, que resultó ileso, 
| chocó frontolateralmente con 

el turismo Renault-6, AV- 
4623-B, conducido por Vic
toriano Arroyo Triviño, de 

| 57 años, que sufre heridas de 
\ carácter leve, así como Jose- 
\ fa Martínez López, de 33, 
1 El sábado, día 22, a las

chazan el asistencialismo y pa
ternalismo para salir de sus | 
problemas, que son muchos. 
Las gentes rurales de Tanzania 
son muy receptivos para apren
der cualquier cosa, pero se 
enfrentan con el problema de 
que no tienen instrumentos 
paratrabajar.Eltrabajodelos 
jóvenes rurales cristianos de 
Tanzania trata de que los mis
mos campesinos puedan defen
derse ellos mismos y no ven
gan desde fuera para solucio
narles sus problemas.

Los jóvenes de la zona les 
contamos, los problemas que 
tenemos nosotros. Al lado de 
los suyos parecían insignifican
tes, sobre todo al ser contados 
de una forma directa por per
sonas que los sufren, y no por 
la fría e impersonal televisión.

Desde aquí tenían previsto 
desplazarse hasta los pueblos 
de Palencia para ver algunas 
experiencias de cooperativas 
surgidas desde plataformas cris
tianas.

Nos dejaron estos militantes 
cristianos, por un lado un buen 
sabor, de boca al cornpartir 
experiencias, pero por otro el 
amargor de los grandes pro
blemas que sufren nuestros her
manos del tercer mundo, sin 
nosotros hacer nada, teniendo 
tanto que realizar.

Robo en una tienda de deportes
de La Adrada
Avila. Redacción.

Un robo fue denunciado el 
domingo, ante el Puesto de 
la Guardia Civil de La Adra
da. El hecho se produjo en la 
tienda de deportes, sita en la 
calle Doctor Cifuentes, núm.

ña Larrainza, se están cele- 
, brando durante estos días una 

serie de reuniones de las ponen
cias técnicas sobre temas mo
nográficos de Avila. En con
creto se han desarrollado dosy 
se llevarán a cabo todas las 
necesarias para terminar estos 
estudios en noviembre, con el 
propósito de que sean abor
dados conjuntamente por la 
Comisión Territorial de Patri
monio, una vez que se dis
ponga de los correspondientes 
expedientes.

Mañana se reunirá la Comi
sión de Saneamiento.

3,30 horas, se produjo un 
accidente en el kilómetro 59,800 
de la carretera C-501 (Alcor- 
cón-Plasencia), en el término 
muhicipal de El Tiemblo, 
cuando el. turismo Rénault-
11, matrícula M-9339-IH, con
ducido por Fernando More
no González, de 30 años, 
chocó por alcance con el tu
rismo Renault-11, M-1782-IG, 
conducido por Ramón Gar
cía céspedes, de 28 años, que 
salió ileso, mientras que su 
acompañante, Antonio Gar
cía Pérez, de 22 años, asi 
como el conductor del pri
mero de los vehículos citados 
sufren heridas leves.

El primero de ellos tuvo 
lugar a las 20,10 horas del 
viernes, día 21, en el kilóme
tro 0,300 de la carretera C- 
501 (Alcorcón-Plasencia),en 
el término municipal y trave
sía de Arenas de San Pedro, 
cuando la motocicleta Mon
tosa, M-8297-FT, conducida 
por Miguel Angel Ibáñez Pine
da, de 20 años, chocó fronto
lateralmente con un vehículo 
estacionado, marca Renault- 
12, AV-9569-A. Mientras que 
el conductor de la motoci
cleta resultaba herido de ca
rácter leve, su acompañ^ ®» 
José Carlos Plasencia Her 
nández, de 19 años, sutre 
heridas de carácter grave.

Posteriormente, a las 23,50 
horas del mismo día, viernes, 
21, ocurría otro accidente e 
el kilómetro 19,700 de lac 
rretera AV-900 (Avila-h 
gohondo), en el término mun 
cipal de Navalmoral, en 

- que no hay que lamentar 
desgracias personales. ^

3 de La Adrada, en la Q 
autor o autores descon 
dos penetraron en 
de la misma la noche a 
rior, apoderándose <i® P ^ 
das de deporte, valoradas 
205.000, pesetas y causai 
daños de 8.000,— Ptas-^^
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Ayer se reunió en Arévalo la Asamblea regional__________________

Las Cámaras de Comercio realizarán
propuestas para la mejora de las 
comunicaciones
Arévalo. F.J. Rodríguez.

La Asamblea de Cámaras de Comercio e Industria de Castilla 
y León, reunida en la mañana de ayer en el salón de actos de la 
Caja de Ahorros de Avila de Arévalo dio a conocer una pro
puesta de este organismo para analizar el mapa de comunicacio
nes de la región. £1 presidente de la Asamblea y presidente de la 
Cámara de Comercio de Valladolid Vicente Garrido señaló a 
este periódico que el objetivo de esta propuesta será el segui
miento de todas las obras que se realizan para la mejora de las 
comunicaciones en nuestra región. “£s un plan —comentó— 
que recoge la actualidad de lo que se ha hecho y lo que está 
previsto realizar. Haremos un seguimiento de cómo se están 
realizando las obras. Lo que pretendemos es mejorar las comu
nicaciones en Castilla y León para esto daremos ideas concretas 
apoyadas en datos. Una de nuestras primeras peticiones será que 
la autovía que enlazará Burgos con Tordesillas, se amplíe hasta 
Salamanca y la frontera en Fuentes de Oñoro, y no termine, 
como el proyecto actual, en Tordesillas”.

El Congreso sobre econo
mía regional que se celebrará 
el próximo mes de noviembre 
en Salamanca también fue abor
dado en la Asamblea celebra
da ayer. A este congreso acu- 
diiá el presidente de la Cá
mara de León, Emiliano Alon
so Comas quien presentará una 
ponencia sobre “La economía 
en la pequeña y mediana em
presa”. El mismo presidente 
de la Asamblea, se encargará 
de modelar algunos debates 
que se organizarán sobre di
versos temas que se propon
drán.

Uno de los puiitos de los que 
no figuraba en el orden del día, 
pero que sin embargo sí se 
abordó fue la reducción en un 
punto en el recargo que, sobre 
el impuesto de sociedades, de
ben abonar las empresas, y 
que se contempla en el pro
yecto de Ley de Presupuestos 
del Estado para 1989. Vicente 
tarrido, comentó a este perió
dico que éste es un temagraví

simo para las Cámaras de Comer
cio. “Con esta medida —pro
sigue el presidente— nos es
tamos jugando la superviven
cia de las Cámaras. En este 
momento, cuando en Europa 
se está potenciando a las Cá
maras con medidas que las 
favorecen, en España, que nos 
acabamos de incorporat a la 
CEE, se las quiere debilitar 
con medidas como esta. Indu- 
dablemente no nos parece ra
zonable”, apuntó el presidente 
de la Asamblea.

RECURSOS
En la actualidad este tipo de 

corporaciones tienen unos re
cursos que proceden de tres 
vías: Un recargo del dos por 
ciento en el impuesto sobre 
sociedades —el 35 por ciento 
del beneficio de las empre
sas—, el cuatro por mil de las 
rentas declaradas en el Impues
to sobre la renta de las Perso
nas Físicas, por actividades 
empresariales individuales, y 

unas cuotas fijas sobre las li
cencias fiscales.

Los restantes puntos que 
figuraban en el orden del día 
debieron ser dejados sobre la 
mesa debido a la extensión en 
que se abordaron los que ante
riormente se han citado, y que 
a la una de la tarde estaba pre
visto que se celebrara un fune
ral por el que fuera presidente 
de la Cámara de Comercio e 
Industria de Arévalo, Emilio 
Oviedo, fallecido en accidente 
de circulación el pasado mes 
de agosto.

De esta forma se pospuso 
para una futura reunión la 
posible participación de las 
Cámaras en una Semana que 
sobre Castilla y León se cele
brará el próximo mes de mar
zo en París.

Igualmente no se presenta
ron las publicaciones que se 
pretenden sacar a la luz sobre 
los incentivos regionales para 
establecimientos de comercio 
e industria en la región.

Un tema que se abordó al 
finalizar la Asamblea fueron 
los trámites que se requieren 
para la participación de las 
Cámaras en la Escala Expor- 
tadofa de Castilla y León.

La propuesta para elegir un 
vocal de las Cámaras para la 
Comisión del V Centenario 
tampoco pudo ser abordado.

OTROS PROBLEMAS 
ESPECIFICOS

Vicente Garrido, comentó a 
este periódico que las Cáma
ras de Comercio de Castilla y 
León no tienen ningún pro

Vicente Garrido, presidente de la Asamblea SANZ

blema específico a parte del de 
lós reseñados: medios de co
municación, falta de una polí
tica de subvenciones como ha
cen otras regiones desde hace 
tiempo, junto a la reducción 
en un punto de la tasa empre
sarial. “En esta región —aña
dió— somos 14 cámaras, hay 
cinco locales (Arévalo, Bri
viesca, Astorga, Béjar y Mi
randa de Ebro), el resto son 
provinciales. A pesar de la 
gran diferencia que existe en
tre unas zonas y otras, no 
tenemos ningún problema pa
ra llegar a un acuerdo sobre 

cuáles son las principales prio
ridades para las Cámaras de 
nuestra región. Estas diferen
cias no han generado ninguna 
distorsión en nuestras relacio
nes, todo lo contrario; genera 
un hermanamiento, en el buen 
sentido de la palabra, no pa
ternalista para poder afrontar 
los problemas de cada uno”.

Al funeral por Emilio Ovie
do, celebrado en la Iglesia de 
Santo Domingo asistieron numero- 
sos comerciantes e industriales 
de la localidad así como diver
sos miembros de la corpora
ción municipal.

Clausurada la VII Reunión

Castellano-Leonesa de Psiquiatría
^^^^0. Fernando G. Muriel.

El sábado, día 22 de octu- 
je, se celebró en las depen- 

^®1 Sanatorio psiquiá- 
æo Santa Teresa de Arévalo, 

la Vn^n ^^ X última jornada de 
11 Reunión Castellano leo- 
se psiquiatría.

c^^omenzaron a las 10 de la 
^°” ^^ tercera ponen- 

ü^i^tenci^ psiquiátrica en 
Psiquiátrico, pre- 

ilub'^ ^^ ^^‘ Fernández 
Uda*° r comunicaciones tra- 

. eron las siguientes: 
eDiu^^^^®í^” úl estudio de la 
ra”- “p^ asilar en Extremadu- 
0 P úe actuación con 

^^^ C.A.S. Juan de 
de la Falencia”; “Estudio 
t>laci ' ^úrtalidad en una po- 

coan 1'• ’ Fi psicodrama Psi- 
">’ crónicos”." ®^"^°Û<^-

Posteriormente, hubo un des
canso en el cual se ofreció a los 
asistentes un vino español.

A la una, continuó la reu
nión con una mesa redonda, 
que trató sobre “Perspectivas 
y futuro de la psiquiatría”, 
presidida por el profesor Prie
to Aguirre, Finalizada esta, se 
celebró un almuerzo, para con
tinuar por la tarde con la úl
tima ponencia, que presidida 
por el Dr. Ramos de Castro, se 
ocupó de los siguientes temas:

“Tolerancia y efecto terapéu
tico de la Clozapina”, “Test de 
la escaleráa en el análisis exis
tencial”, ‘'Estudio preliminar 
de la conducta agresiva en 
esquizofrenia paranoide fren
te a esquizofrenia residual” y 
“Aportaciones lingüísticas a la 
Psicoterapia Psicoanalítica”.

A las seis de la tarde, el Pro
fesor Alfonso Ledesma, clau
suró las jornadas. Media hora

más tarde, ap^rovechando la 
asistencia de los doctores a 
nuestra ciudad, se celebró una

asamblea extraordinaria de la 
Sociedad Castellano-Leonesa 
de Psiquiatría.

Finalizó la reunión con una 
recepción en el Ayuntamiento 
de Arévalo.
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AREVALO
Se celebró durante los últimos ocho días____________________________________________________ __

Finalizó la Semana Cultural, organizada por el
Hogar del Pensionista de la Seguridad Social
Arévalo. F. J. R.

El pasado domingo los alum
nos de la escuela municipal de 
música ofrecieron un intere
sante concierto en las depen
dencias del Hogar del Jubilado 
de la SS, cerrando así los actos 
de la semana cultural que se ha 
venido celebrando durante los 
últimos ocho días.

Los miembros de la banda 
municipal, de ésta escuela que 
dirige Gregorio Prieto, inter
pretaron temas bailables como 
pasodobles, tangos, vals, que 
fueron aprovechados por los 
pensionistas para demostrar 
sus dotes de buenos bailarines. 
Anteriormente había tenido lu
gar una conferencia sobre Higie
ne y accidentes domésticos de 
la tercera edad.

El sábado, a partir de las 
cuatro de la tarde, la Coral 
Familiar La Moraña, ofreció 
un concierto, también en el 
mismo salón. El grupo, diri
gido por Miguel Sánchez Astu
dillo, interpretó un variado 
repertorio de música renacen
tista (Juan de Encina), música 
barroca religiosa, polifonía re

gional y popular de Arévalo.
Todos estos actos, organi

zados conjuntamente por el 
Hogar, en colaboración con el 
Ayuntamiento de Arévalo, han 
tenido una gran afluencia de 
público.

Las fiestas habían comen
zado el pasado lunes, con una 
misa en el Hogar. Siguió una 
ofrenda de flores a la patrona 
de la ciudad, la Virgen de las 
Angustias.

El martes prosiguieron los 
actos culturales con una inte
resante conferencia a cargo del 
doctor José María Yáñez so
bre el ejercicio físico en la ter
cera Edad.

El miércoles se organizo una 
excursión a Tarancón, con di
versas visitas a otros tantos 
centros culturales de esta loca
lidad.

El jueves tuvo lugar una 
comida de hermandad, presi
dida por el director provincial 
del INSERSO. También asis
tieron los directores provincia
les del Inserso y Trabajo de 
Segovia, Angel Garza y Nico
lás Alvarez respectivamente.

Un momento de la actuación de la Coral Familiar de Arévalo. SANZ

El viernes, tuvo lugar en el sentación teatral a cargo del obra de Adrián Ortega, “Don
teatro-cine Castilla una repre- grupo Jufra: puso en escena la Armando Gresca”.

LANGA

£1 Ayuntamiento se encuentra sin 
secretario al dejar Ramón Gómez esta plaza
Langa.
Francisco Gutiérrez Barcala.

La alcaldía de Langa vive 
momentos difíciles y esperan
zadores a la vez en este comien
zo de curso político. Para ello 
hemos querido conocer la opi
nión de la responsable, de la 
alcaldesa de Langa, Lourdes 
Rodríguez que, sentada en la 
mesa de secretaría..de Langa, 
nos recibe amablemente.

—¿Por qué sentada ahí?
—Bueno, porque en la ac

tualidad estamos sin secreta
rio ya que Ramón Gómez, ha 
dejado esta plaza de Secretario.

—¿Algún problema ha moti
vado este adiós?

—No, en absoluto. Estába
mos contentos con él y creo 
que también él con nosotros. 
No ha habido problemas.

La conversación continúa y 
hablamos de todo un poco, de 
la situación real del municipio, 
de las perspectivas que se vis
lumbran a corto, medio y lar
go plazo y también de las 
realidades presentes. En la con
versación observamos dos tonos 
bien definidos. Por un lado la 
realidad presente que se mate
rializa en una serie de obras y 
proyectos a realizar.

—¿Cuáles son esas obras?
—Estamos pavimentando dos 

calles, la Calle de Donjimeno y 
la Calle de la Ronda, gracias a 
Planes Provinciales, que esta
mos haciendo con los obreros 
en paro. Además estamos 
acondicionando todos los jar

dines del pueblo y de manera 
especial estamos acondicionan
do El Pradillo. También esta
mos realizando unas fosas en 
el cementerio. En lo que se 
refiere a la educación hemos 
pintado las escuelas y cam
biado las ventanas.

—¿Cuáles son los proyectos 
inmediatos de la alcaldesa de 
Langa?

—Terminar con la pavimen
tación de todo el pueblo, hacer 
una exhaustiva limpieza en el 
pueblo, llevar adelante la idea 
de una Mancomunidad de Mu
nicipios. También tenemos en 
proyecto un emisario, arreglar 
el Ayuntamiento, roturar los 
prados, hacer una perforación 
de 500 metros y crear un sis
tema de riego...

AULA DE ADULTOS

—¿Y en el aspecto educativo?
—Tenemos concedido un cur

so del INEM para manteni
miento de maquinaria agríco
la y además tenemos concedi
do un Aula de Adultos que 
comenzará a funcionar este 
curso...

La conversación con la alcal
desa de Langa continúa y en
tre la alegría que su rostro 
refleja por todas y cada una de 
estas mejoras con las que sue
ña para su pueblo se la nota un 
ligero tinte de tristeza y de 
melancolía. También la pre
guntamos por ello y, muy sin
cera nos lo explica. Su situa
ción es delicada debido a la 

composición y pactos dentro 
de la Corporación. La alcal
desa, elegida única concejal 
por el PSOE es alcaldesa gra
cias a los votos favorables de 
AP, que igualó en concejales 
con el CDS aunque ésta últi
ma fuera la lista más votada.

Ha habido un intento de 
moción de censura, por parte 
del CDS que enfocó mal la 
letra de la moción y la pre
sentó precisamente cuando cau
só baja en el Ayuntamiento el 
cabeza de lista del CDS que 
marchó a Guinea.

Las relaciones internas den
tro del Ayuntamiento han ido 
deteriorándose entre los con
cejales y parece ser que la 
joven alcaldesa no cuenta ya 
con esa mayoría de votos de 
AP, con lo que su situación es 
de intranquilidad, desasosiego 
y duda de que sus propuestas 
salgan adelante.

Lourdes espera que pronto 
tengan secretario y que ese 
vacío que ha dejado Ramón 
sea ocupado por otro para que 
esa situación que empieza a ser 
delicada no lo sea más al no 
encontrar asesoramiento den
tro de.la Corporación.

La alcaldesa mantiene ahí 
esa incógnita que se balancea 
entre la esperanza de esas obras 
y mejoras y la gran duda que se 
cierne sobre el sillón de la 
alcaldía que comienza a sentir 
esa inseguridad que da el no 
alcanzar una mayoría absolu
ta para gobernar.

Hoy se entrevistará su Junta Directiva con el 
presidente de la Diputación

La Unión de Consumidores 
solicitará crear una oficina móvil 
de información al consumidor
Arévalo. Redacción.

El presidente de la Dipu
tación de Avila, Daniel de 
Fernando, recibirá en la ma
ñana de hoy a una represen
tación de la Unión de Con
sumidores de Arévalo, a cuyo 
frente irá su presidente, Luis 
Alba.
' Entre los temas que se van 
a proponer al presidente de 
la Diputación destaca el estu
dio de viabilidad económica 
de una oficina móvil de infor
mación al consumidor. Tam
bién se abordará el tema de

CRESPOS

Se extrajeron 20 bolsas de sangre 
de otros tantos donantes
Arévalo. Redacción.

Veinte bolsas de sangre 
obtuvo el equipo de Hemato
logía del Hospital de la Segu
ridad Social de Avila, en su 
desplazamiento realizado a 
la localidad morañega de 
Crespos.

A pesar de lo desapacible 
de la tarde del día 18 de los 
corrientes, fueron 20 los vo
luntarios que se presentaron 
a donar su sángre.

los Consejos Locales, para 
que la Diputación colaboren 
que se constituyan en los 
Ayuntamientos.

El tercero de los aspectos 
que se abordarán será la peti
ción de locales para la insta
lación por la provincia de la 
Unión de Consumidores.

Como último aspecto la 
comisión de la Unión de Con
sumidores solicitará del pre
sidente subvenciones para ha
cer frente a los múltiples gas
tos que tiene esta organi
zación.

La donación se realizó en 
las dependencias del Ayun' 
tamiento. El equipo que di
rigió todo el proceso estaba 
integrado por miembros de 
Servicio de Hematologíadel 
Hospital de la Seguridad So
cial y de la Junta rectora de 
la Hermandad de Donantes 
de Sangre. También colabo
raron el Ayuntamiento, lus 
amas de Casa y la Cruz Rojn 
Local.
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la ADRADA

Deterioro en los servicios de agua, 
eléctricos, telefónicos, de correos y de 
recogida de basuras
•El castillo sigue en estado lamentable.
La Adrada Javier Fernandez.

Vinieron las lluvias... apare
cieron las averías.— Se repiten 
estos molestos inconvenien
tes. Cada año, cuando apare
cen las lluvias, los vientos y 
alguna que otra tormenta pa
rece que a determinados servi
cios les pilla de sorpresa y se 
les pone al descubierto sus 
partes “flacas”/

Se inundan ^canalizaciones, 
se rompen conducciones, tu
berías, y similares, y empiezan 
los cortes. Agua y luz nos aban
donan, y ya se sabe que nada 
más triste que un abandono de 
estos seres tan queridos y tan 
necesarios/

Se poríen al descubierto cier
tas debilidades.

En una zona determinada, 
extrarradio del pueblo, desde 
que se va la luz, 10,30 de la 
noche pasando por tres avisos 
y el consiguiente “tomamos 
nota”, hasta que regresa, Dios 
sabe de donde pasan 16 horas. 
Un largo período de tiempo en 
el que no funcionan los frigorí
ficos, con el consiguiente dete
rioro de alimentos allí conser
vados, en el que se anda a 
tientas por la noche, y “lo que 
es más grave”, sin tele que ver.

¿Quién y cómo nos resarce 
de éstos inconvenientes?

Los cortes interníitentes del 
agua, por el estilo._____

Todo se arregla al cabo del 
tiempo, ya se sabe, pero aún 
esperamos alguna nota de dis
culpa, algún signo de condo
lencia por parte de los suminis
tradores, a los que se les abona 
puntualmente las facturas. Mal 
andamos en este aspecto.

OTROS SERVICIOS 
QUE NO MEJORAN

Las cabinas-telefónicas ca
llejeras siguen actuando de 
“tragaperras”, sin dar tono, con 
cortes cuando les viene en ga
na, y, en definitiva, con un ser
vicio deficiente. La paciencia 
del usuario está llegando a su 
líihit^ bien probada, pero no se 
ve solución ni siquiera nos lle
ga el consuelo de la carta de 
disculpas.

Los medios de que disponen 
los empleados de correos si
guen igual que hace 25 años. El 
mismo cuartucho, la misma 
mesa, los mismos anaqueles, la 
misma iluminación el mismo 
UNICO BUZON, allí mismo, pa
ra todo el pueblo... Todo lo 
mismo. Menos el volumen de 
correspondencia, menos las 
distancias a recorrer para el 
reparto, menos los servicios 
prestados. Esto último, ha au
mentado en la proporción que 
aumenta la población (1.800 
habitantes, y cerca de los 18.000 
en plena estación). Aquí, la 
paciencia del usuario va pareja 
a la de los empleados. Pero sin 
respuesta todavía, ignorando 
totalmente las repetidas adver
tencias, reclamaciones, etc.

Nadie responde.
Pero el franqueo sigue su 

línea ascendente. En igual pro
porción que el deterioro del 
servicio. Ojo, no de los que lo 
prestan que bastante hacen

Se está notando un aumen
to de las bolsas de basura aban
donadas, fuera de contenedo
res, que- quedan a merced de 
los perros y gatos que se ocu
pan de su esparcimiento (el 
esparcimiento de los animales. 

y el de las basuras). Y también 
el de algún contenedor “aba
tido”, y sin utilidad posible, en 
la misma inadecuada posición 
y por más de un día y de dos.

RUMORES EN LA CALLE 
Y PREGUNTAS SIN 
CONTESTAR

Hace ya meses que el Ayun
tamiento — si no me falla la 
memoria— acordó, y con muy 
buen criterio, conceder una 
amplia zona del Prado de Villa, 
para su utilización como zona 
escolar (la escuela de EGB) para 
parque de experimentación 
ecológica o algo parecido).

Hasta ahora, que se sepa, 
todo sigue igual ¿Es qué no 
sabe nada la escuela? ¿Están 
informados los chicos y chicas 
de lo que allí tienen? ¿Hay 
proyectos para su utilización?

La “Casa-Museo”, sigue em
paquetada a la espera de desti
no. ¿Para cuándo? ¿Dónde?

Da la impresión de que las 
respuestas estén también em
paquetadas y nadie tenga prisa 
por sacarías a la luz pública

El Castillo de La Adrada del 
que sabemos que hay ya pro
yectos interesantes para su fu
turo, sigue ahí, y cada vez en 
peores condiciones. Un recien
te paseo- inspección ha valido 
para copmprobar su creciente 
estado de deterioro, de riesgo, 
de aumento de basuras, escom
bros, maleza., ¡realmente 1a- 
mentablé! Si no se dan prisa 
sólo nos quedará el recuerdo 
por las postales.

Hay más, pero por hoy es su
ficiente.

Sólo por hoy.

Ayuntamiento de Piedralaves

PIEDRALAVES
Creada una junta para organizar los actos 
de la conmemoración

En mayo se celebrará el 
350 aniversario de la villa
Piedralaves. Miguel Angel 
Izquierdo Tejeiro.

En el próximo mes de mayo se 
cumplirá el 350 aniversario de la 
proclamación de Piedralaves co
mo Villa

Con este motivo el Ayunta
miento de la localidad tiene pre
visto la celebración de numero
sos actos en los que se quiere dar 

.a conocer PIEDRALAVES y en 
los que se espera la colaboración 
de todo el pueblo.

Para conseguir todo esto se 
ha creado una primera junta en
tre las personas que más o me
nos podrí an organizar los actos a 
celebrar como, obras de teatro. 

recitales, exposiciones, concur
sos etc.. Esta primera junta en 
una reunión celebrada en el 
Ayuntamiento nombró a unos 
representantes a los que habrá 
de presentar los proyectos de los 
actos a celebrar.

Todos los proyectos deberán 
de estar presentados antes del 
mes de noviembre.

Aunque pueda parecer que 
hasta mayo del 89 queda mucho 
tiempo para todas las personas 
relacionadas con esta celebra
ción el tiempo es más bien es
caso y ya se encuentran traba
jando para que la celebración del 
350 aniversario de PIEDRALA
VES, sea un éxito rotundo.

fíe Tiétar y oro
_______________________________________ GARCI

Los festejos de Avila: 
mucho ojal para poco botón

El ojal y el botón deben 
Suadar unas medidas entre sí, 

lo contrario, o se desabro
cha, o no se puede abrochar. 
Eso es lo que pasa con la afi- 
C^on de Avila, —y me duele 
'lecirlo, porque soy abulense, 
pero es la verdad—. Avila tiene 
^pa de las plazas de toros más 
eomodas de España, de medi
cas y aforo acordes y con unos 
servicios de manejo tan dignos 
eorno los de cualquier plaza de 
primera, pero le falta el públi
ca- pe ahí lo del botón y ojal el 
Potón sería el público y el ojal 
seríala plaza El botón no llenó 

ojal El público no llenó la 
plaza

De todas formas al ver tan 
poco público y a pesar de la 
esteza que esto produce, me 

imaginé que allí sólo estaban 
los verdaderos aficionados, los 
que no hacen ascos al cartel 
los que aguantan el frío y los 
que se tragan lo que les echan, 
pero ño... pude comprobar 
que aficionadds había, pero 
también había mucho público 
del “montón”. Esto viene a 
cuento de la injusta petición de 
devolución de un toro, por el 
simple* hecho que era manso, 
esto no es motivo y así lo con
templa el Reglamento. El Sr. Na
vas supo estar en su sitio en ese 
momento y por eso se llevó una 
gran bronca

Otro tema distinto que pue
de apreciar fueron los sospe
chosos pitones y digo sospe
chosos simplemente, pero

1

Archivo PAJUELOA la plaza de Avila le falla el público

quiero, como cualquiér aficio
nado, que así conste, porque a 
la hora de pasar por taquilla la 
entrada se paga" entera”, por lo 

tanto al toro le queremos ver 
“entero”.

El resultado del espectáculo 
ya fue publicado en su díay por

esa razón no quiero reiterarle. 
De igual forma no repetiré el 
resultado de los festivales de 
Arenas de S. Pedro.
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EL ARENAL
Los tres días de las fiestas 
patronales, convertidos en 
nueve noches de bullicio
El Arenal. Félix Rosado._________________________________

^‘Por fin se terminaron las fiestas de El Arenal”, señalaba a un 
vecino de la localidad. Y es que los tres días que estaban previs
tos para la celebración de los festejos en honor del Santísimo 
Cristo de la Expiración se convirtieron en nueve. Comenzaron el 
viernes día 7, y finalizaron el sábado día 15, ya en pleno fin de 
semana. Fue, como dicen por El Arenal, “tomarse otro golpe”, 
pero uno detrás de otro, ya que cada noche se consumieron seis 
cántaras de limonada, y más de mil raciones de tartas, roscones, 
tortillas variadas, bocadillos,... y todo ello porque el lunes salió a 
rondar un grupo de niños.

“Si no es por la rondalla de 
los niños, que ha sido la clave 
de esta larga fiesta, no habría 
habido más que lo de siem
pre”, comentaba el alclde de la 
villa, Félix Casado Salgado.

Dijo también que con estos 
nueve días “se ha recuperado 
la tradición de alargar la fies
ta, tal y como se hacía veinte 
años atrás”.

Destacó además que lo niás 
importante ha sido “la colabo
ración y la unión” que ha 
habido en todo el pueblo.

Tras el lunes, y después de 
los dos días principales de la 
fiesta, el sábado y el domingo, 
8 y 9 de octubre, se supone que 
se daba por terminada la juer
ga. Pero todos los vecinos se 
volcaron con una canción que 
empezaba a entonar un grupo 
dwniños, vestidos de serranos 
y serranas, y acompañados por 
las guitarras, bandurrias y 
laúdes.

“A esta rondalla se unió el 
pueblo entero”, apunta literal
mente Félix Casado, cuando 
corearon la canción de “Las 
muchachitas de aquí/ le dicen 
a su papá/ padre yo quiero 
subir/ aunque me caiga al ba
jar”. ,

MAS LIMONADA Y MAS 
BAILES

El Ayuntamiento improvi
só, como en días anteriores, 
seis cántaras de vino, de limo
nada, y más bizcochos. El bai
le lo pagaron los casados del 
pueblo y los taberneros. Se 
hicieron otras seis cántaras de 
limonada y 55 roscas caseras 
(hechas por las amas de casa, y 
compuestas de jamón, chorizo 
y sardinas). “Los casados dije
ron: mañana nosotros”, y or
ganizaron este día de fiesta. 
Inmediatamente se abrió una 
inscripción para los solteros, 
quienes pagarían los gastos del 
día siguiente, el 12.

Repartieron esa noche 170 
litros de chocolate y unos 
2.500 churros. El baile como 
en otras ocasiones se prolongó 
hasta las tres de la madrugada.

LA TERCERA EDAD
Los ancianos de El Arenal 

no quisieron quedarse fuera, el 
jueves, 13, se apuntaron como 
anfitriones de la fiesta. Ofre
cieron otras seis cántaras de 
limonada.

Poco antes pusieron otra 
nota de colorido cuando par
tieron del Hogar del Pensio-

Plaza del Ayuntamiento, donde hubo baile nueve noches. PAJUELO

nista en un desfile en el que 
todas las mujeres, algunas con 
más de óchenta años, exhibie
ron el traje típico de las serra
nas de El Arenal.

A esta ronda, que fue fil
mada por su interés folklórico 
y las más de mil personas que 
la componían se adhirió tam
bién todo el pueblo, señala 
Félix Casado.

Una vez en la plaza del 
Ayuntamiento se repartieron 
casi 3.000 bocadillos. El baile 
continuaba.

El día 14 la fiesta volvió a 
preparar la mayoría del Santo 
Cristo de la Expiración. El 
ágape en esta noche fue de tor
tillas variadas, con otras tan
tas 1.200 ¿ 1.300 raciones. Los 
bailes estuvieron a punto de 
ser suspendidos por la lluvia, y 
se decidió continuarlos en el 
interior de los locales de la 
Cooperativa PACA, donde tam
bién se consumieron otras seis 
cántaras de limonada.

El sábado, nuevo y último 
día de la fiesta, los gastos fue
ron sufragados por la Caja de

Félix Casado, alcalde de El Arenal. PAJUELO

Ahorros de Avila. “Las muje
res invitaron a limonada y tar
tas, entre 150 y 200”, apunta el 
alcalde, quien añade que “sin 
duda es posible que esta de
mostración de fraternidad se

vuelva a repetir el año que 
viene, y yo, como represen
tante de la Corporación, y en 
nombre de ésta, doy las gra
cias a todo el pueblo por la 
unión que ha habido”.

SOTILLO DE LA ADRADA
Hasta cinco puntos

Las ayudas para los viñedos 
contemplan rebajar los 
intereses de los préstamos
Sotillo de la Adrada. Urbano Izquierdo.

Hace unos días y convocados por el Ayuntamiento, el 
teniente de Alcalde, José Manuel Lobo mantuvo una reunión 
en la Casa Consistorial, con miembros de la Bodega represen
tante de la Cámara Agraria y Extensión Agraria. En la misma 
se trató de las ayudas que la Junta de Castilla y León conce
den a los agricultores, por motivo de las graves pérdidas que 
los agentes climatológicos han producido, principalmente en 
el viñedo de esta comarca.

Estas ayudas se contem
plan en un decreto que el 
Boletín Oficial de la Junta ha 
publicado en el mes de Sep
tiembre consistente, en reba
jar hasta 5 puntos los intere
ses de los préstamos que se 
soliciten por los afectados, 
con un tope máximo de 
30.000 pesetas por Hectárea 
y a pagar en un año.

El Agente comarcal expli
có a los asistentes, los por
menores del decreto aclaran
do las ayudas y recordando 
una vez más la conveniencia 
de registrar el viñedo local ya 

que hasta la fecha, sólo un 
25% lo ha hecho, ante los 
problemas que puedan sur
gir por este motivo.

Justo González y otros miem
bros de la Junta Rectora, 
manifestaron el poco eco que 
estas ayudas van a tener en 
los viticultores, ya que el 
tiempo de devolución del prés
tamo lo consideran corto, 
más la obligación de declarar 
los ingresos del pasado año, 
considerando que al igual 
que a otros sectores, se de
biera haber habilitado una 
“prima directa”, bien sea la

Los viticultores no piensan recoger la poca uva existente al resultar más caro que la propia cosecha Archivo TIETAR

de viticultor, a la medida de 
los últimos años de cosecha, 
o al terreno cultivado ac
tualmente y no abandonado.

Se acordó que el Ayunta
miento y al unísono con esta 
postura, lo manifestase así a 
la Junta de Castilla y León, 
como el escrito que el presi
dente de la Bodega elevaría 
en idénticos términos, mani
festando, que unido a la pér
dida de cosecha hay que unir 

la gran cantidad de jornales 
que se pierden en la presente 
campaña.
LOS VITICULTORES NO 
PIENSAN RECOGER LA 
UVA

Ya se comenta en la loca
lidad que los viticultores más 
cuantificados, no piensan re
coger la poca uva existente, 
al resultarles más caro la 
recogida y portes, que la pro
pia cosecha.

El pesimismo es general y 
aumentado con las pocas pO' 
sibilidaLdes de cosecha de nís
calos por la falta de lluvias, y 
que en la comarca es otra ne 
las fuentes de ingresos qu 
permiten a las familias ve 
con optimismo el venider 
año.

Desde estas páginas de El 
Diario de Avila hacemos vo
tos para que así sea.
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A excepción de León, Salamanca y^Soria

Firmado el convenio de salud 
mental Junta-Diputaciones
•Tendrán prioridad las atenciones 
fuera del hospital

Avila. Redacción. _______ _

El consejero de Cultura y 
Bienestar Social de là Junta, 
Francisco Javier León, y los 
presidentes de las Diputacio
nes de la Comunidad, a ex
cepción de los de León, Sala
manca y Segovia, han firma
do el Convenio de ordenación 
de la salud mental y asistencia 
psiquiátrica que tiene como 
objetivo fundamental la cola
boración de las administra
ciones firmantes en la trans
formación de las atenciones 
psiquiátricas y su integración 
en el sistema sanitario ge
neral.

El Convenio tiene como 
objetivos específicos la reo

rientación y desarrollo de las 
prestaciones de los servicios 
de salud mental, dando prio
ridad a las atenciones presta
das fuera del marco hospita
lario y en conexión con los 
servicios sanitarios generales, 
y desarrollar un conjunto de 
estructuras asistenciales inter
medias, hogares, hospitales de 
día, etc., que supongan una 
alternativa a la hospitaliza
ción psiquiátrica.

La<aplicación de este Con
venio contempla, igualmente, 
la reestructuración de los ac
tuales hospitales psiquiátri
cos, estableciendo áreas di
ferenciadas de atención sani
taria y social, el desarrollo de 
programas que permitan re
ducir el número de camas.

AP y CDS presentan una 
moción de censura en la 
Diputación de Salamanca
Salamanca. Efe. .

Los grupos políticos de 
AP y CDS presentaron ayer 
al mediodía una moción de 
censura contra el presidente 
de la Diputación Provincial 
de Salamanca, Juan José 
Melero, del PSOE.

Al presentar la moción, 
ambos partidos políticos 
propusieron como candida
ta a la presidencia de la 
Corporación Provincial a 
Rosario Diego Diaz-San
tos, del CDS.

La moción de censura es
tá firmada por los nueve 
diputados de AP y los cinco 
del CDS en la Corporación 
salmantina, donde el PSOE 
tiene once representantes 
provinciales.

En rueda de prensa, la 
candidata a la presidencia 
de la Diputación afirmó que 
la moción de censura ha 
sido presentada “porque los 
dos grupos políticos hemos 
llegado a la conclusión de 
que la Diputación de Sala
manca se está utilizando 
descaradamente al servicio 
de un partido político”,, en 
alusión al PSOE.

Rosario Diego añadió 
que durante más de quince 
meses no se ha producido 

por parte del grupo del 
PSOE “ni un sólo dato de 
gobierno diferente en la 
forrna de gobernar a cómo 
se hizo en los cuatro años de 
mayoría absoluta socia
lista”.

Los presidentes provin
ciales de los dos partidos 
politicos., Manuel Estella 
Hoyos, de AP; y José Luis 
Sagredo, del CDS, afima- 
ron que el acuerdo se ha 
conseguido después de un 
proceso de negociación “sin 
precipitación y con pru
dencia” y aseguraron que 
ambos grupos compartirán 
al 50 por ciento los órganos 
de gobierno en la Diputa
ción de Salamanca.

También se puso de relie
ve en la rueda de prensa que, 
una vez establecida la línea 
de trabajo en la Diputación, 
se tomarán decisiones relati
vas al Ayuntamiento de la 
capital, que supondrá la 
integración del CDS en el 
equipo de gobierno que hoy 
tiene en solitario AP.

La sesión sobre la moción 
de censura se celebrará 
previsiblemente el 24 de 
diciembre próximo, según 
fuentes cercanas a la presi
dencia de la Diputación.

A público y crítica

Mihalkov volvió a 
sorprender en la 
SEMINCI
Valladolid. Efe.

El director ruso Nikita Mi
halkov volvió a sorprender, 
con sus palabras y su obra, al 
público de Valladolid en la 
proyección de “Algunos días 
en la vida de Oblomov”, con 
la que la SEMINCI le ha 
rendido homenaje.

Si a través de sus “Ojos 
Negros”, Mihalkov cautivó la 
atención de público y crítica 
en la clausura de la pasada 
edición de la SEMINCI, su 
presencia en la noche de ayer 
en la capital vallisoletana fue 
acogida con llamativa curiosi
dad.

El director de la Semana 
Internacional de Cine, Fer
nando Lara, entregó al direc
tor soviético una “Espiga de 
oro” especial máximo galar
dón de la SEMINCI, en reco
nocimiento a su obra y por su 
contribución al certamen, que 
en esta edición le dedica un 
ciclo integral.

Con unas palabras en espa
ñol, Nikita Mihalkov agrade
ció desde el escenario del Tea
tro Calderón de Valladolid la 
atención que le dedica la Se
mana de Cine y se mostró 
sorprendido por haber encon
trado la ciudad jalonada por 
carteles con su imagen.

2^?^ ítHimUil S^ e>46<fiiû

ENTRADA CON INVITACION, PUEDEN 
RETIRARIAS EN NUESTRAS OFICINAS

5

SOLO 

10% 
DE ENTRADA

EJEMPLO DE FINANCIACION 
DEL MALAGA PREMIER 

INCORPORANDO EL EFECTO 
DE AHORRO DE INTERESES

Precio contado 1.636.166 Pts.

Entrada inicial 163.617 Pts. (10%)

Nominal crédito 1.472.549 Pts.

Precio total 
financiado 2.077.953 Pts.

COSTE 
EFECTIVO 
ANUAL

14,38%

EJEMPLOS DE AHORRO 
A 48 MESES DE 

DIFERENTES MODELOS 
SEAT

MODELO AHORRO (Pts.)

Málaga Premier 265.000

Málaga Touring 216.000

Ibiza Comfort 177.000

Ibiza Disco 200.000

Ibiza Crono 204.000

Este otoño,1, si financias un SEAT
a 4 años con FISEAT, no pagas los 
intereses de 18 mesés. Y el interés 
mensual se reduce tanto que te 
ahorras hasta 265.000 pts. (*)

Oferta válida hasta fin de mes.

CN OTOÑO, 
AHORRAR ESTA DE MODA.

(*) Según versiones.

^ Cojo SolomoncQ
¡a C^a regional de! D^ero

Infómiate en: K. YUSTE, S. A.
Concesionario para Avila y Provincia. 

Carretera de Burgohondo, s/n. Tel. 22 03 16. 
Exposición y venta; Avda. 18 de Julio, 18-20. Tel. 22 08 58.

BFlkl ^^^ ‘^^ 1.000 puntos de asistencia técnica.
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RENAULT 21

LIBERTAD 
INCONDICIONAL

En la velocidad, en el espacio, en el frenado... en la 
fuerza de carácter que se expresa, detalle a detalle, en 
el equipamiento.
En las posibilidades de elección. Entre múltiples niveles 
y modalidades de motorización y prestaciones.
Entre 11 versiones distintas.
Y ahora, además, unas muy buenas condiciones 
en la compra de su Renault 21, que con mucho gusto 
le explicaremos en cualquier Punto Renault.
Para poner más cerca de usted su nuevo Renault 21. 
Un líder en condiciones.

Más de 1.450 puntos de asistencia en toda España. 
Su Renault con Renault Financiación.

RENAULT
ICOCHES LLENOS . ^
| DE VIDA __
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Los socialistas se abstienen contra
Pilar Miró
Madrid. Efe.______________
Los siete miembros socialis

tas del Consejo de Administra
ción de RTVE se abstuvie
ron en la votación sobre la 
propuesta al Gobierno del 
cese de la directora general 
de RTVE, Pilar Miró, por lo 
que esta propuesta no pros
perará.

El Consejo de Administra

ción de RTVE se reunió ayer 
por primera vez en su histo
ria en sesión extraordinaria, 
a propuesta de los tres conse
jeros de AP y del único del 
CDS, para estudiar la pro
puesta al Gobierno del cese 
de Pilar Miró basándóse en 
el artículo 12 del Estatuto de 
RTVE.

Los consejeros socialistas

manifestaron que su absten
ción se debía a que, con pos
terioridad a la convocatoria 
del Consejo Extraordinario, 
la directora general, “como 
es público y notorio, ha pre
sentado la dimisión de su 
cargo, en vista de lo cual 
entendemos que carece de 
objeto la propuesta de cese y 
por ello nos abstenemos”.

Se mantendrán todos los 
puestos de trabajo del BEGC
Madrid. Efe.

Los sindicatos mayoritarios 
de la banca, CCOO. UGT y 
Federación Independiente de 
Trabajadores de Crédito 
(FITC) han llegado a un acuer
do con el Banco Español Cen
tral de Crédito (BECC) para 
mantener los 34.000 puestos 
de trabajo resultantes de la 
fusión.

El acuerdo firmado ayer, 
establece un plazo de tres años 
para el mantenimiento de esa 
plantilla, excepto aquellas ba
jas que puedan producirse a 
causa de jubilaciones antici
padas o incentivadas.

La conservación de los pues
tos de trabajo es también ex
tensiva a las empresas que con
forman ambos grupos banca
rios.

Campeonatos 
1 1 Europeos de Pilotos 
1 1 de Rallies 49

247

Al Campeón

Mundiales 
de Pilotos 
de Rallies

Victorias 
Mundiales 
desde 1972

Pruebas Especiales 
del Mundial de
Rallies 1988

Victorias 
Absolutas 
sobre 10 en 1988

Títulos Mundiales 
Absolutos de 
Rallies

LanciaDeita, 
Campeón del 

IXi^^^^iF Mundo de Rallies

9

HFintegrale

DELTA HE integrale

^1 flamante Campeón del Mundo de Rallies le va la calle tanto como la competición. 
Así es el Lancia Delta, en la competición o en la ciudad,

(^ Sobre el asfalto o triunfando en las carreteras más duras del mundo.
i ganadora aplicada a toda la gama Lancia.

Dienta la emoción de conducir un campeón del mundo. Todos los días. NUNCA NADIE 
VENCIO TANTO.

Reiteró que presentará su 
candidatura__________  

Hernández Mancha 
considera que es un 
error la vuelta de
Fraga
Madrid. Efe.

El presidente de AP, An
tonio Hernández Mancha, di
jo ayer que “para el interés del 
centro derecha” es “un error” 
que Manuel Fraga presente su 
candidatura al próximo con
greso aliancista.

Hernández Mancha reiteró, 
en rueda de prensa, que pre
sentará su candidatura al pró
ximo congreso aliancista y 
puntualizó que es un error la 
vuelta de Fraga porque “no 
basta con consolidar el par
tido; hay que ir más allá y pro
yectar el partido en la sociedad 
en todos los niveles”.

El presidente aliancista sub
rayó que el proyecto político 
que él encabeza es capaz de 
conseguir la integración de AP 
y avanzar en la unión del cen
tro derecha.

Añadió Hernández Mancha 
que su proyecto político no 
admite planteamientos ambi
guos o de duda en defensa de 
la democracia, y que las acti
tudes reticentes a la demo
cracia deben quedar fuera de 
dicho proyecto político.

Hernández Mancha dijo tam
bién, que es “absolutamente 
imposible”^ que la presenta
ción de dos candidaturas en el 
congreso aliancista pueda des
garrar el partido puesto que 
dijo, AP sigue siendo un con
junto de ideas y no una discre
pancia ideológica “No es lo 
mismo AP que UCD”, puntua
lizó.

En relación a la reunión del 
comité ejecutivo, Hernández 
Mancha dijo que ninguno de 
sus miembros le ha aconsejado 
que retire su candidatura, aun
que admitió que algunos mani
festaron cierta preocupación 
por la situación.

En cuanto a la dimisión de 
Ruiz Gallardón como vicepre
sidente de AP, Mancha dijo 
que lamenta que haya deci
dido dimitir y que también 
lamenta que no le hubiese co
municado previamente su de
cisión.

En la rueda de prensa, el 
presidente de AP estuvo acom
pañado por el secretario gene
ral del partido Arturo García 
Tizón.
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Cuando muera Hirohito

Puede haber 
cambios 
constitucionales 
en Japón
Tokio. Lid/News, day.

Aunque la mayoría de los 
japoneses aceptan la proxi
midad del fin de reinado de 
Hirohito, la monarquía pare
ce estar más fuertemente 
arraigada en el sentimiento 
nacional que en cualquier 
Otra época anterior. El prí nci- 
pe coronado Akihito, de 54 
años, ya ha asumido los debe
res de Estado del Emperador 
y se están ultimando los pre
parativos para su coronación, 
según los antiguos ritos reli
giosos, que en opinión de 
dgunos japoneses violan la 
constitución de 1946.

Mientras tanto, dentro del 
partido democrático liberal 
dirigente, altos responsables 
políticos han empezado a ha
blar en privado de enmarcar 
una nueva constitución tan 
pronto como sea posible des
pués del inicio del nuevo 
reinado.

Ahora, mientras el Empe
rador sigue enfermo, aumen
tan las diferencias entre los 
que se oponen a la monar
quía y los que la apoyan. En 
Okinawa, miembros de la 
oposición de la asamblea pre- 
fectual interrumpieron la se
sión después de que el gober
nador Junji Nishime se refi- 
ri^a a la enfermedad del “je
fe de Estado”. El partido co
munista exigió que rectifica
ra sus términos a lo que el 
gobernador se negó.

Hirohito “puede que no 
sea el jefe de Estado por 
título, pero es su equivalente 
como símbolo de la unidad 
del pueblo japonés” contestó 
Nishime.

La derecha de 
Israel confía en 
la victoria
Tel Aviv. Lid

A poco más de una semana 
de las elecciones parlamen
tarias en Israel, el primero de 
noviembre, el bloque nacio
nalista Likud AE que perte
nece al primer ministro Izjak 
Shamir, y el resto de la dere
cha israelí, confían en ganar 
los comicios.

Las encuestas señalan que 
la campaña de la derecha está 
rindiendo sus frutos. Espe
cialmente los pequeños pati- 
dos de derecha, que exigen 
una anexión de los territorios 
ocupados y una política más 
firme aún contra la insunec- 
ción palestina, tienen buenas 
perspectivas de ganar votos.

Los laboristas, en cambio, 
tienen dificultades en expli
car su un tanto difusa volun
tad de compromiso: “Peres 
debería estar contento que 
Izjak Rabín encabece la lista 
de su partido”, sostuvo un 
funcionario socialdemó
crata, ya que el mismo minis
tro de Defensa, que con su 
política de “mano dura” con
tra los palestinos provocara 
una amplia protesta interna
cional, ha tranquilizado a los 
israelíes. Rabín impide que 
los socialdemócratas sean 
calificados de “traidores a la 
patria” por la derecha.

Caen los precios del petróleo 
tras el fracaso de la OPEP en
Madrid
Londres Lid

Los precios del petróleo caye
ron ayer, aún más en todos los 
mercados internacionales, como 
reacción al fracaso de las nego
ciaciones sostenidas este fin de 
semana en Madrid por los países 
exportadores de la OPEP por aca
bar su guerra de precios.

El petróleo tipo brent el más 
vendido de los crudos del Mar 
del Norte, se cotizó en el merca
do londinense a 12,65 dólares 
por barril (159 litros), en vez de 
los 13,45 dólares del viernes pa
sado.

La aparente incapacidad de 
los ministros de Energía de los 
ocho principales países miem
bros de la OPEP, en llegar a un 
acuerdo para limitar la produc
ción frente a la sobreoferta ac

Según sentencia del Tribunal Constitucional

La pensión de jubilación es 
incompatible con cualquier 
trabajo público
Madrid. Efe

El cobro de una pensión de 
jubilación es incompatible con 
el ejercicio de cualquier activi
dad renumerada en la Adminis
tración Pública, según una sen
tencia del Tribunal Constitucio
nal a la que tuvo acceso Efe.

El alto tribunal desestima en 
su sentencia una cüestión de 
inconstitucionalidad que susci
tó la Magistratura de Trabajo 
número 3 de Oviedo, contra el 
artículo 52 de la Ley de- Presu
puestos Generales del Estado pa
ra 1984, a raíz de una demanda 
en reclamación de la pensión de 
jubilación presentada por José 
María Figaredo Sela contra la 
Mutualidad de la Minería del 
Carbón

En respuesta a las declaraciones del líder de la CEOE

Antonio Gutiérrez llama a 
Cuevas “raposo palentino”
Sevilla Efe. 

El secretario general de Comi
siones Obreras, Antonio Gutiérrez, 
dijo ayer que el presidente de la 
patronal CEOE, José Matía Cue
vas, le recordaba a un zorro que 
hay en sus tierras palentinas, que 
“ Caza cómodamente en verano y 
luego se abrasa en los rastrojos 
del páramo”.

Antonio Gutiérrez, que presi
dió una reunión de su sindicato 
en Sevilla, respondió así a las 
acusaciones vertidas por José 
María Cuevas, quien comparó al 
sindicalista con una gallina que 
hay en la pampa argentina, que 
pone sus huvos en un nido y 
canta en un lugar alejado.

Explicó que “Cuevas se ha 
acostumbrado a la vida córnoda 
con el gobierno y tiene el, riesgo 
de quemarse cuando llegue la 
hora de la verdad, en otoño, en el 
fuego de la negociación colec
tiva”.

En rueda de prensa, Gutiérrez 
aseguró que el gobierno y la 
patronal están entorpeciendo la 
puesta en marcha de la cláusula 
de revisión salariat cuando “no 
hay ningún pretexto para ello”.

El sindicalista dijo que “el 

tual y frenar el descenso de los 
precios, ha provocado decep
ción en los mercados internacio
nales.

Las comisiones de precios y 
de estrategia a largo plazo de la 
OPEP, se reunirán el miércoles 
en Madrid en sesión conjunta, 
con asistencia de los ministros 
del ramo de Argelia, Indonesia, 
Irán, Irak, Kuwait Nigeria, Arabia 
Saudí y Venezuela, pero no lo
graron un entendimiento entre 
Irán e Irak sobre una nueva 
cuota tope de producción del 
cartel petrolero.

Irak, con una cuota oficial de 
1,5 millones de barriles diarios 
pero que produce en realidad 2,7 
millones, exige que la OPEP le 
otorgue la misma cuota que Irán, 
de 2,37 millones de barriles, cosa 
a la cual se opone Teherán

Esta mutualidad suspendió a 
Figaredo el abono de su pensión 
en aplicación del citado artículo, 
al haber ingresado el demandan
te como ingeniero de minajs en la 
Dirección Provincial del Minis
terio de Industria

En este artículo se establece 
que“la percepción de la pensión 
de jubÜación de los distintos 
regí menes que integran el siste
ma de la Seguridad Social, será 
incompatible con el ejercicio de 
cualquier cargo, profesión o ac
tividad retribuida en cualquier 
Administración Pública y orga- 
rrísmos constitucionales. Conse
cuentemente, acabada la situa
ción de incompatibilidad descri
ta, se rehabilitará la percepción 
de la pensión reconocida”.

gobierno y la patronal nos con
ducen a ser un país cada vez más 
degradado en los terrenos indus
trial y laboral y ello exige una 
movilización sostenida, porque 
es la única salida que nos han 
dejado”.

El líder de CC.00. aseguró que 
este año irán a una negociación 
colectiva “sin complejos”, por
que “la mejora de los salarios es 
buena desde el punto de vista 
laboral y también para la econo
mía, porque favorece el consu
mo y forzará al gobierno a hacer 
una política realmente antiinfla
cionista”.

En la actualidad —explicó— 
la moderación salarial “es un 
pretexto para no hacer una au
téntica política antiinflacionista, 
porque mientras se reducen los 
salarios se permite mano ancha a 
los que de verdad disparan la in
flación”.

En su opinión, “En el momen
to en que él pás tiene la mejor coyun
tura económica, la actitud del 
gobierno y de la patronal crean 
un mayor descontento social 
que legitima la ofensiva de los 
sindicatos”.

LA BOLSA
Información facilitada por la 

H^ CAJA D AHORROS D AVILA

La euforia se acerca

al parquet
Madrid Lid.

La primera sesión de la^emana ha servido para dar un paso de 
gigante, en la carrera hacia el 300 por cien en el índice general El 
dinero, presionó con fuerza en la mayor parte de los conos, y los 
precios acumularon plusvalí as muy cuantiosas. La confianza en 
este mercado es actualmente casi plena aunque no falten quienes 
califican la sesión de exagerada

INDICES: Aguila.......... 389 390
Azucarera... 1.157 1.170

Madrid: 291,86 (-4-4,34). Koipe............ 400 405
Barcelona: 123,23 (4-1,99). Tabacalera .. 835 850

Bilbao: 386,85 (-1-12,30). Uniasa.......... 600 625

Valencia: 259,12 (-^3,26). Construcción:
Cubiertas.... 970 965

- Dragados.... 468,50 481
BOLSA DE MADRID Focsa............ — —

Acciones: Anter. Ayer Comercia
Finanzauto. 795 795

Electricidad: *
Transportes y comunicaciones

Cantábrico. 196 205,50 Telefónica... 186,50 185,25
Hidrola........ 91,25 92.5Ó Iberpistas ... 116 118,50
Sevillana.... 103,50 104,25
Iberduero ... 124,75 125 Seguros:
Fenosa.......... 81,75 82 Mapfre...... 1.515 1.530

Fénix............ 2.650 2.680
Mineras, Metal Basicas:

Bancos:
Felguera ... 435 . 452
Hornos........ 81,75 82,50 Castilla........ — —

N. Montaña 115 117 Bilbao Vizcaya 1.108 1.130

Central..... 1.060 1.075
Cementos: Banesto........ 1.060 1.075

Asland......... 988 1.013 Hispano........ 839 868

Lemona........ — — Popular........ 1.821 1.896

Valen Cem.. 2.200 2.200 Santander... 959 952

Uralita.......... _ _ Exterior........ 430 446

BNP............. 513 540
Químicas: Fomento .... 385 380'

Cepsa........... 482 494 Herrero........ 1.400 1.475

Cros.............. 453 461 Bankinter ... 1.066 1.091

Río Tinto.... 343 351 Valencia .... 325 350

Petromed.... 788 805 Zaragozano. 910 925

Atlántico.... 316 320

Metal Mecánica

M Ibérica... 266 277,50 Inmobiliarias:
Citroen........ 1.400 1.405 Encinar...., — —

Tudor............ 355 363 I. Metro..... 850 855

Amper...... 773 790 Urbis............527 550

Auxiliar........ 710 — Vallehermoso. 735 750

Fasa.............. 580 620 Vacesa.. ... 850 855

ScintaAna... 370 380 Inversión Mobiliaria
Industrias Manufactureras: Cartisa.......... — —

Papelera .... 291 299 Popularinsa — —

Sarrio............ 389,50 396 Bansaliber... — 940

7% más que el año pasado

Casi 44 millones de extranjeros
visitaron España
Madrid.. Efe.■

En los nueve primeros me
ses del año entraron en España 
43.952.144 visitantes proce
dentes del extranjero, casi tres 
millones más que en el mismo 
período del año pasado, un 6,9 
por ciento más, según los datos 
del movimiento turí stico facili
tados por la Secretaría General 
de Turismo.

Los ingresos por turismo du
rante los ocho primeros meses 
del año alcanzaron un total de

11.255 millones de dólaie^.| 
que supone un incremento 
16,1 por cien. .

Según las distintas nací 
lidades, la comparación o 
meses de enero a septiet^. 
de 1988 con los de 1987, re . 
aumentos en los visitante 
los mercados emisores de « 
mania(4,7 por cien) y Fran 
por cien). Las entradas d 
tánicos están pí^ácticam 
establecidas con un lig®’^° 
censo del 0,1 por cien e 
cómputo total
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FUTBOL

El Sevilla At. se vendrá abajo en cuanto pierda un partido, según el meta abulense

Javi comenta que tuvo mucha suerte en el 
partido contra el C.D. Badajoz
Avila. J. R. AlonsQ._________________ ______

Uno de los principales artífices del positivo que consiguió 
el domingo el Real Avila en Badajoz fue el meta Javi que, 
aunque encajó un gol, evitó que los pacenses transformaran 
varias ocasiones claras de marcar. Javi dice que tuvo suerte y 
nada más, “ya que aún no estoy completamente recuperado

de la lesión que he tenido”. Por otro lado, considera que el 
Sevilla Atlético, líder del Grupo III de Segunda División B, se 
vendrá abajo en cuanto pierda un partido en su casa. “Ha 
sido una suerte que nos tocara el Elche en el sorteo de Copa, 
sobre todo de cara a la afición y a las arcas del Club”, 
comenta el meta abulense.

Jayi comenta que en el 
partido contra el Badajoz lo 
paró todo, menos un balón: 
“Ellos llegaron de forma bas
tante clara, sobre todo en 
tres o cuatro ocasiones, pero 
tuve la suerte de pararías”. 
Este jugador asegura que el 
factor suerte influye mucho, 
sobre todo cuando no se está 
bien físicamente.

“La suerte influye cuando 
no se está bien físicamente, 
como es mi caso, en el que 
acabo de salir de una le
sión”, a lo que añade: “Mu
cha gente se cree que no he 
estado lesionado y va dicien
do que estaba muy nervioso 
el día del Castilla, lo reco
nozco, porque jugar en un 

•Eampo de primera división y 
frente al estilla es para estar 
nervioso. Ante estas acusa
ciones tengo que decir que: 
un jugador que acaba de sa
lir de una lesión que le ha 
tenido parado siete días, y 
más un portero, lo normal es 
que no esté bien”.

En el partido contra el 
Badajoz, sin embargo, Javi 
se encontró muy bien, aun
que no está completamente 
recuperado.

Javi espera que este punto 
arrancado en Badajoz sea el 
inicio de la recuperación del 
Real Avila en la competición 
liguera, “pero nunca se sabe”.
“LO DEL SEVILLA AT. 
LS EXAGERADO”

“Lo del Sevilla Atlético es

j^gdió en la sexta jornada de Regional Preferente_______________________

1^0 positivo fue el triunfo del Diamante y 
H empate de El Tiemblo C.F.
^J. Goal.____________

. Sólo un equipo de los que 
Jugaban fuera consiguió su- 

los puntos. Igualmente, 
°æ otro logró empatar “a 
omicilio”. Y, miren por don- 

el que ganó fue el Iscar, 
p jugaba aquí contra el 
p Avila Promesas, y el 
P empató fue El Tiemblo

Béjar,
l¡,'ft ^®®®sas - Iscar, fina- 
cil. y el Béjar Industrial - 
tor æ*^^^®’ L^s s^ls væ" 

^^^^’•^^ fueron con es- 
fi„'.®^^cadores: Diamante-

Laguna-Ciu-
P Kodngo (3-0), Real Mon- 

Las Navas (7-1), 
ico Peñafiel-Universidad 

®^®^® choque de riva
it vallisoletana— (1-0),

Javi fue uno de los jugadores abulenses más destacados en el partido contra él Badajoz. ARCHIVO

un poquito exagerado. No es 
tan equipo como parece. Se 
está marchando, pero por
que le están ayudando mu
chas circunstancias. Cuando 
pierda un partido en casa o 
alguno fuera, esa gente se 
hunde”, asegura el portero 
abulense.
“El Córdoba es el equipo 

que puede tener posibilida
des. El domingo ganó al Tel
de, que es un equpo que ha 
bajado mucho respecto al 
año pasado”. A continuación, 
Javi añade que la mayoría de 
los equipos han bajado mucho 
de nivel respecto a la tempo
rada pasada: “El Linares te
nía un equipazo el año pasa
do y éste ha bajado mucho.

Whisky Dyc-Juventud Cas
tilla (3^) y Pedrajas— Peña
randa (6-0). Descansó, por 
la retirada del Rioseco, el 
Sporting Garrido.

LOS PARTIDOS CON 
EQUIPOS ABULENSES

En la capital jugaron Dia
mante y Promesas.

Los diamantinos, segundo 
partido en “su” campo de la 
Escuela de Policía, se apun
taron su segunda victoria. 
Cuatro puntos ganados a pul
so ante sus seguidores. El 
partido fue regular pero se 
ven progresos en los diaman
tinos que empezaron «muy 
flojitos. El gol que valía los 
dos puntos le hizo Del Caso, 
al filo del descanso.

El Badajoz era uno de los 
fuertes y esta temporada está 
lento, sin ideas y sólo saben 
colgar balones en busca de 
un remate”.

Javi considera que han te
nido mucha suerte en el sor
teo de Copa al tocarles el 
Elche en la próxima eliminó 
natoria: “De cara a la afición 
y a las arcas del club vienen 
fenomenal. Además en cues
tión deportiva no andan muy 
bien y podemos hacerles pupa. 
Creo que aquí les podemos 
ganar, pero serán ellos los 
qüe pasen la eliminatoria. La 
competición de Copa no nos 
interesa, lo qué hay que ha
cer es dedicarse a la liga”.

El Promesas se encontró 
con un Iscar batallador y, 
debido a la veteranía de va
rios de sus hombres, sabien
do lo que se hacía. Fue un 
guardar la ropa continuado 
para nadar cuando lo reque
ría la marcha del encuentro. 
Y así, con sólo cuatro o cinco 
envíos a puerta consiguió lós 
dos tantos, uno en cada tiem
po, mientras el filial del Avi
la, que hizo todo el gasto en 
lo que a llevar la iniciativa y 
dominar se refiere, no acertó 
a marcar. Y cuidado que 
tuvo ocasiones... En la segun
da mitad, tanto Miguel, como 
Jonny o Arroyo; tuvieron en 
sus botas el superar al rival 
en el marcador y, en uno de 
los contados contragolpes, el 
Iscar hizo el segundo tanto.

ARBITROS
Medinense-Plasencia (Car

celén García).
Don Benito-Telde (Hidal

go Aguilar).
Córdoba-Linares (Navarro 

Cascales).
Betis Dep.-Leganés (Casa- 

ñas Bethencourt).
Alcalá-Marino (Barrene

chea Montero).
Getafe-Pegaso (Núñez Man

rique).
Jaén-Sevilla At. (Márquez 

Navarro).
Maspalomas-At. Madrileño 

(Díaz Rodríguez).
Tomelloso-Badajoz (Olmos 

González) y
San Sebastián-Avila (Recio 

Pedrero).

0-2. A esperar otra jornada 
con más puntería.

El batacazo de la A.D. Las 
Navas en Salamanca, ante el 
colista M. Monterrey. Cuan
do se espera que los naveros 
sacarán algo de este encuen
tro, fallaron rotundamente 
perdiendo 7-1.

Lo mejor fue para El Tiem
blo que en Béjar, ante un 
calificado adversario, logró 
empatar sin goles. Buen envi
te de los tembleños.

El Promesas, baja del cuar
to al octavo lugar en la clasi
ficación. El Tiemblo también 
da un paso atrás y queda sép
timo, con 7 puntos, a tres del 
líder; Diamante, tres pasos 
adelante, queda décimo se
gundo, y Las Navas, baja al 
puesto décimo cuarto, con 3 
puntos.

El domingo gran “derby”, 
con los dos equipos de la 
capital; Diamante y Prome
sas. Jugarán en casa Las Na
vas y El Tiemblo con Spor
ting Garrido y At. Peñafiel, 
respectivamente.

Toshack. se llevó 
dieciséis jugadores 
a Lisboa
San Sebastián. Efe.

Un total de dieciséis juga
dores desplazó John Toshack 
para afrontar el primer par
tido de la segunda eliminato
ria de la Copa de la UEFA, 
frente al Sporting de Lisboa, 
que se disputará el póximo 
miércoles a partir de las 10 
de la noche (hora española) en 
el estadio José Alvalade.

Arconada y Uría son las 
novedades con respecto a la 
última convocatoria blanqui
azul, que se remonta ya a hace 
más de una semana en Murcia, 
después del aplazamiento que 
sufrió el partido del pasado 
sábado ante el Celta de Vigo 
por él asesinato del gerente del 
club gallego.

Pese a este parón, el míster 
galés no bajó el pistón de los 
entrenamientos y obligó a sus 
hombres a enfrentarse entre sí 
el mismo sábado, en un parti
dillo jugado a cara de perro en 
el que los teóricos titulares 
tuvieron que sudar para impo
nerse a sus contrarios.

La prueba resultó totalmen
te positiva para los intereses 
del entrenador realista.

BALONMANO

España jugará en 
el Grupo B del 
Mundial de Francia
París. Efe.

España ha quedado encua
drada en el grupo B junto a 
Francia, Austria y Brasil para 
disputar la primera fase del 
Mundial B de balonmano mas
culino, que se celebrará del 15 
al 26 de febrero en varias ciu
dades francesas.

La selección hispana, que 
perdió la categoría en los Jue
gos Olímpicos de Seúl al ocu
par el noveno puesto, jugará la 
primera fase del mundial B en 
Grenoble.

Se clasifican para la segun
da fase los tres primeros de 
cada grUpo y los empareja
mientos en esta fase serán pro
tagonizados por las seleccio
nes del grupo A contra las del 
B y las del C contra las del D.

Breves
ESPAÑA, 43 MEDALLAS 
EN LOS JUEGOS 
PARAOLIMPICOS:

Los representantes españo
les en los Juegos Paraolímpi
cos de Seúl que ayer concluye
ron en la capital coreana, han 
tenido una excelente actuación 
y prueba de ello es que han 
conseguido 43 medallas de las 
cuales 18 han sido de oro, 13 
de plata y 12 de bronce. Ade
más de las medallas, que fue
ron conseguidas en las prue
bas de natación, atletismo y 
tiro, los deportistas hispanos 
establecieron ocho nuevos re
cords del mundo.
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“8.000 metros, solo y en invierno”
• El Cho Oyu protagonizó la conferencia de Fernando Garrido

Avila. L. M. Soto.

Fernando Garrido consiguió el 6 de febrero pasado la 
ascensión en solitario a la sexta montaña más alta del mundo, 
el Cho Oyu, 8.201 metros de altura. Esta cumbre fue la

protagonista de la conferencia coloquio que pronunció este 
montañero el pasado viernes en el Centro de Recreo San 
Juan de la Cruz. La conferencia, cuyo título fue “8.000 
metros, solo y en invierno”, estuvo muy bien llevada y acom
pañada por diapositivas por este montañero.

Fernando Garrido saltó a 
la popularidad en el año 1986, 
cuando consiguió el record 
del mundo en permanencia 
en la cumbre del Aconcagua 
durante sesenta y seis días. El 
montañero aragonés aguantó 
más de dos meses a la altura 
de 6.959 metros. Aquella ha
zaña dio la vuelta al mundo.

En este año de 1988, más 
en concreto en la estación 
invernal. Femando consiguió 
en solitario alcanzar la sexta 
cumbre más alta del mundo: 
el Cho-Oyu.

Sobre esta escalada y sus 
aventuras, nuestro protago
nista comentó en su confe
rencia:

“Sabía que la cumbre del 
Cho-Oyu en solitario era muy 
difícil de conseguir, pero yo, 
desde que llegué allí, sólo 
tenía puesta la mirada en la 
cumbre de los 8.201 m. Iba 
como un burro a por ella...”

Las diapositivas de su aven
tura también tenían su his
toria:

“Hacer cada fotografía era 
perder 15 minutos de tiem
po. Además podéis suponer 
lo que es hacerlas a 45 grados 
bajo cero. Quítate guantes,' 
corre para ponerte ante el 
objetivo y coger un buen pai
saje o paso de montaña, etc.”

Su ascenso no fue nada 
fácil y tuvo que decidir en 
segundos seguir o darse la 
vuelta:

“Llegó un momento, ante 
el fuerte aire reinante, que 
tenía que decidir: seguir o 
darme la vuelta y esperar a 
mejor tiempo. Decidí avan
zar a cualquier precio, bien

Obsequiará con un magnífico reloj de CUARZO al 
jugador del Real Avila C.F. máximo goleador en la 

temporada oficial

Robles, Frías, Alvarez, Yeli, Antonio y Biri, 1

"ANGEL” ha institnido otros premios — relojes de cuarzo- 
para el “Jugador destacado” y para el de “mejor conducta”, 
como en anteriores temporadas.

JOYERIA - RELOJERIA - OPTICA
Concesionario de Relojes LONGINES - OMEGA - SEIKO

ENCENDEDORES "DUPONT
San Millán, 2 y Duque de Alba, 1 — AVILA 

TROFEOS DEPORTIVOS

Fernando Garrido. LUMBRERAS

es cierto que ahora que lo 
puedo contar no ló debería 
de haber realizado, pero me 
salió bien. Tengan en cuenta 
que mi ascensión se realizaba 
al estilo alpino y sin oxígeno 
artificial, además tuve que 
vivaquear en el descenso a 
7.600, metros y sin tienda, tan 
sólo con un saco de dormir y 
mi linterna, fue muy arries
gado lo reconozco”.

LA EXPEDICION LE 
COSTO DOS MILLONES

Su triunfo al coronar el 
Cho-Oyu no lo saboreó en la 
cumbre:

“Me di cuenta de lo que 
había realizado cuando regre
sé junto a mi compañero. En 
la cumbre tan sólo pensaba 
en el regreso y, tras darme un

FUTBOL

Michel no podrá jugar el partido 
de Copa de Europa
Zurich. Efe._____________

El jugador Michel, del Real 
Madrid, y Fernando Men
des, del Sporting de Lisboa, 
no podrán disputar el pró- 

; ximo miércoles los partidos 
’ de ida de la segunda ronda 

que sus equipos jugarán en 
• Copade Europa y Copa de la 
« UEFA respectivamente.
‘ El Real Madrid viaja a 

Polonia donde se enfrentará 
al Gorniky el Sporting juga
rá en su campo contra la 
Real Sociedad.

Los jugadores sancionados 

NEPTUNO
Carretera Madrid (detrás de la gasolinera)

RESTAURANTE
COMUNIONES-BODAS-BANQUETES 

, Amplio aparcamiento

paseo por toda su explanada, 
buscaba el punto más alto, 
regresé con la noche encima 
y con un descenso terrible
mente peligroso”.

Un coloquio muy largo y 
ameno cerró esta conferen
cia que dejó muy satisfecho a 
Fernando Garrido y, no diga
mos a cuantos privilegiados 
tuvimos cabida en aquel salón. 
Por cierto que ese viaje al 
Cho-Oyu costó dos millones 
y medio de pesetas, de los 
cuales algo más de la mitad 
lo tuvo que pagar el propio 
montañero.

Tuvo ayudas importantes 
de firmas que, lógicamente 
deben de aparecer impresas; 
ahí están Distribuciones Gi
ménez, Caja de Ahorros de 
la Inmaculada, Diputación 
General de Aragón, Diputa
ción y Ayuntamiento de Za
ragoza, Altus, Grifone, Le
nox-Barcelona, General Op
tica, Federación Aragonesa 
de Montañismo y montañe
ros de Aragón, Zaragoza y 
Mayencos, de Jaca.

Desgraciadamente y debi
do a que los cines “Reyes 
Católicos (en obras) y Teatro 
Avenida (con la Muestra de 
Teatro), la Caja de Ahorros, 
entidad organizadora del ac
to, junto al Grupo de Mon
taña “Almanzor”, solo dis
ponía del Salón de Actos del 
“Centro de Recreo San Juan 
de la Cruz”. Por lo pequeño 
de la instalación y debido a la 
expectación que levantó Fer
nando Garrido, hizo que aquel 
salón quedara pequeño por 
el gran número de personas 
que acudieron.

por la UEFA, que no podrán 
,participar el próximo miér
coles en las distintas compe
ticiones europeas, son los si
guientes:

—Copa de Europa:
Michel (Real Madrid) y Luc 

Beyens (Brujas).
—Recopa:
Dirk Bakalorz y Heinz 

Gruendel (Eintracht Franc
fort).

—Copa de la UEFA:
José Garrido (Benfica), An

drea Carnevale (Nápoles), 
John Brown (Glasgow Ran
gers),

HIPICA «i^^^
No hay acertantes 
de seis o cinco 
en la QH
Madrid. Efe.

No hay acertantes de seis o 
de cinco resultados en la qui 
niela hípica, por lo que queda 
un “bote” de poco más de seis 
millones de pesetas, a repartir 
la próxima semana.

Ciento dos apostantes acer
taron cuatro carreras, y perci 
birán 30.086 pesetas cada uno 
de ellos, tras el ciento por 
ciento del escrutinio.

Los datos de la jornada son: 
Total apostado: 16.738.975 

pesetas.
5 5% para premios: 9.206.436 

pesetas.
18,33% (6): 3.068.812 pesetas 
18,33% (5): 3.068.812 pesetas,’ 
18,33% (4): 3.068.812pesetás, 
La combinacián ganadora 

es la siguiente: 4,9,9,11,7y 15,

FUTBOL

Siete millones 
para los plenos 
al quince
Madrid. Efe.

Diecisiete acertantes de quin
ce resultados de las quinielas 
de fútbol percibirán 7.208,361 
pesetas, según el escrutinio pro
visional al ciento por ciento.

Los números de la última 
jornada son estos:

Recaudación: 672.355.100 pe-
SdHS

55% premios: 369.795.305 
pesetas.

Reparto provisional:
Ctg. Especial (15 aciertos): 

17 apuestas a 7.208.361 c/una. 
1.^ categoría (14 aciertos): 14 
apuestas a 3.253.331 c/una.

2 .^ categoría (13 aciertos): 
1.345 apuestas a 74.984c/una, 

3 .^ categoría (12 aciertos): 
24.048 apuestas a 4.194c/una,

CAZA

La carne de jabalí 
debe pasar un 
análisis previo 
a su consumo
Avila. Redacción._____

Durante la pasada teinpO' 
rada, el miriisterio de San^a 
y Consunío, a través de » 
Subdirección General de yete' 
rinaria de Salud Pública nao 
un llamamiento a la poblado 
sobre los riesgos que el co 
sumo de cariíe de jabalí ate 
tado por la enfermedad con 
cida como triquinelosis, poo 
acarrear al hombre. Este a > 
la campaña se reafirma en 
pilares básicos que no son o 
que la prevención y el con 
sobre la enfermedad.

La triquinelosis tiene en 
paña una presencia jmP°’^L 
te que no debe ser mining 
consistente en la Aparicio 
brotes humanos, debidos i j 
damentalmente al consol ,, 
carne no tratada térmica® j 
te. Cerdc s sacrificados en 
tanzas domiciliarias Xj®" 
infectados que han sido 
tridos en cacerías y 
sido sometidos a 
ción veterinaria. Los 
res afectados por la enic 
dad no son distinguibles.
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[^finales se juegan el próximo fin de semana

Los hermanos San Román 
juegan la final del 
Concurso Santa Teresais o 

lui- 
eda 
seis 
rtir

:er- 
rci- 
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oor

on:
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136
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1 ^viU L M. Soto.

| Ya hay finalistas en todas las 
1 categorí as del XIV Concurso Na- 
|cional de Tenis “Santa Teresa”, 
| torneo este que se está desarro

llando en las pistas del Casino 
Uulense bajo la organización 
helClub Abula y con el patroci- 
1 nio del Ayuntamiento de nuestra 
t chital
| En individuales senior, los 
1 hermanos San Román, Zósimo y 

Gerardo, seránTos que disputen 
la gran final Zósimo ganó su 

Ijiaso a ésta, tras vencer en semi
finales a Javier de la Rubia por 
en parcial de 6-3 y 6-4.
También en la modalidad de 

1 dobles, siguiendo en la categoría 
senior, estarán presentes los her
manos San Román; sus rivales en 
la gran final serán Jesús Cenal- 
mory Javier Martín, que en semi
finales se impusieron, en un 
apretadísimo encuentro, a la pa- 

5 leja formada por Miguel Angel 
Hernández y Javier de la Rubia, 
por el marcador de 7-6,3-6 y 6-3.

JUVENILES E INFANTILES

| Victoriano Zamorano consi- 
foposición de la asamblea pre- 

jiuvenn, iras imponerse ai tenista 
jinfantil Rodrigo Muñoz en un 
watoniano encuentro a tres set

05

la. 1
14

la.

o-

n-
a,

11'

ia.

| Patxi Salinas, baja 
|fcl Athletic frente 

Juventus 
| lag Efe.

| El centrocampista Patxi Salilli no recuperado del tirón 
I®iscular que sufrió en el partido 1 Wemacional España- Argentina, 
iJJbaja en el encuentro que el 
■ thlétic jugará mañana en Turín 
■«tela Juventus correspondien- 
|®alos dieciséisavos de final de 
pCopa de la UEFA
i El Athlétic viajará hoy a Turín 
IRtrenador, Howard Kendall 
■ cilito ayer la lista de expedi- 
| onarios que es la siguiente: 
| wun e Iru, porteros; Lacabeg, 

AMrinúa, Txini y Al- 
^^^e’^sas; Gallego, Luis 

^'’^utia, Lizarralde, El- 1 Y Urtubi, centrocam- 
h? Argote y Mendi- 

delanteros. 
a novedad en la convocato- 

P’^^sencia del delantero 
, j Mendiguren, que vuelve a 

‘^^^ conjunto foji- 
^^^ ^^ lesión muscular 

^e octubre en 
j^wido de liga Athlétic- Espa-

'visiblemente disgus- 
^^ rendimiento de su 

’bsdV'^ ^^^ ^^^ últimos parti- 
Hej ? ^8^ Que concluyeron con 
íyern °^^5 ^Qf^^^^’^^^®’ señaló 
W'^T ^^^° Biurrun, Andrinúa 
^001? tienen un puesto 
’'incole ^^ once titular del

tiene previsto en- 
'Hei p .^ ^^^ si®ie de la tarde 

^cen ^.®^æ Comunale de Turín, 
"'0 m^^^° ’^^^ partido del próxi- 
^Huin^^*^-?^®®' ^^ ^^^ vuelve el 
4as(k ^°jji^ianco doce tempora- 

®® ^^ disputar el parti-
^® ^^ Copa de 

Í) de la temporada 1976-
T ^^® 0^ Athlétic perdió 
Juventus.

y en donde el vencedor se impu
so por 6-3, 4-6 y 6-4.

Otro juvenil en este caso Jesús 
• Alberto Jiménez, será el adversa

rio en la final juvenil de Victo
riano Zamorano.

En la categoría inferior del Na
cional" Santa Teresa”, es decir en 
infantiles, Alvaro Alonso y Jesús 
Alberto Jiménez serán los con
tendientes.

Si el tiempo no lo impide, la 
organización tiene prevista la 
celebracioón de todas las finales 
en el próximo fin de semana Zósimo San Román (foto) juega la final contra su hermano Gerardo Archivo LUMBRERAS

El Citroën 2.500.000 es un AX GT

loaooo PTAS
DEAHORRQ

Para celebrarlo.
Citroën ha fabricado su coche número 

2.500.000, y quiere celebrarlo con Usted ha
ciéndole una oferta muy especial.

Ahórrese 100.000, pesetas en la compra de 
su nuevo Citroën gasolina (90.000 pesetas 
vehículos industriales gasolina), si lo financia

a 2, 3 ó 4 años a través de la Entidad de 
Financiación de Citroën, con una entrada de 
sólo el 10%.

Condiciones excepcionales al contado.
Aproveche esta magnífica oportunidad pa

ra comprar su nuevo Citroën.

LElT M
O

TIV/R
SC

G 
Aprobado por D

G
.PF 2-9-88

o FERTA VA^f^PEDI DOS dIÍuSo^ EN sfoCX ^TiK^Y SS NO ACUMULABLE A OTRASUFEmAS PROMOCIONALES.

SOLO HASTA EL 31 DE OCTUBRE EN LA RED DE CONCESIONARIOS CITROEN
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Avila Redacción.

Juvenil comienza este fin de se
mana con la participación de 12 
equipos, tres más que la tempo
rada pasada Los equipos inscri
tos son los siguientes: Casa Social 
Católica (Avila), Seguros Dapa 
(Avila), C.F. ElBarraco(ElBanaco), 
La Adrada C.F. (La Adrada), Dia
mante C.F. (Avila), Virgen de Chi
lla Aut Rosillo, (Candeleda), De- . 
portivo Sotillo (Sotillo de la Adra
da). Cultural Deportiva Cebrere
ña (Cebreros). A.D. Las Navas 
(Las Navas del Marqués). Depor
tivo Arenas C.F. (Arenas de San 
Pedro). Arévalo C.F. (Arévalo) y 
Real Avila (Avila).

La competición comienza el 
30 de octubre y finaliza el 30 de 
abril

Participan doce equipos_________ _______—   

La liga de Primera Provincial Juvenil 
comienza el próximo fin de semana

4 Die , 19 Mar.

Sotillo- Real Avila
Las Navas- Diamante
Arévalo- El Barraco
Seguros Dapa-Casa Social
La Adrada-Arenas
V- Chilla-Aut Rosillo-Cebieieña

CALENDARIO

30 Oct 12 Feb.

Casa Social-El Ranaco
Arenas- Diamante
Cebrereña- Dvo. Sotillo
V. Chilla- Aut Rosillo-Las Navas
La Adrada-Arévalo
Real Avila-Seguros Dapa

6 Nov. 19 Feb.

El Barraco-Real Avila 
Diamante-Casa Social 
Sotillo- Arenas 
Las Navas-Cebrereña 
Arévalo-V. Chilla-Aut Rosillo 

. Seguros Dapa-La Adrada El equipo de ta Casa Social vuelve a la categoría provine»! después de que el .Bo pasado jugara en categorfa Prctonte

11 Dic 2 Abr.

Sotillo-Las Navas
Diamante-Arévalo
El Banaco-Seguros Dapa 
Casa Social-La Adrada 
Arenas-V. Chilla-Aut Rosillo 
Real Avila-Cebrereña

18 Dic 9Abi

Las Navas-Real Avila 
Arévalo- Sotillo 
Seguros Dapa-Diamante 
La Adrada-El Barraco 
V. Chilla-Aut Rosillo-C. Social 
Cebrereña- Arenas

15 Ene.

Las Navas-Arévalo 
Sotillo- Seguros Dapa 
Diamante-La Adrada

16 Abr.

El Barraco-V. Chilla-Aut Rosillo 
Casa Social-Cebrereña 
Real Avila: Arenas

22 Ene. 23 Abr.

Real Avila- Arévalo 
Seguros Dapa-Las Navas 
La Adrada- Sotillo
V. Chilla Aut Rosillo-Diamante 
Cebrereña-El Barraco 
Arenas-Casa Social

13 Nov. 26 Feb.
29 Ene. 30 Abr

El Barraco-Diamante 
Casa Social- Sotillo 
Arenas-Las Navas 
Cebrereña- Arévalo 
V. Chilla-Aut Rosillo-S. Dapa 
Real Avila-La Adrada

20 Nov.

Diamante- Real Avila 
Sotillo- El Barraco 
Las Navas-Casa Social 
Arévalo- Arenas

5 Mar. Seguros Dapa-Cebrereña ^^ Barraco-Las Navas
La Adrada-V. Chilla-Aut Rosillo Casa^ociah^y^o 

Arenas-Seguros Dapa
12 Mar. gebrereña-JLa Adrada 

Real Avila-V. Chilla-Aut Rosillo
27 Nov.

Diéimante- Sotillo

Arévalo- Seguros Dapa 
Las Navas-La Adrada 
Sotillo-V. Chilla- Aut Rosillo 
Diamante- Cebrereña 
El Barraco-Arenas 
Casa Social- Real Avila

Servicio URGENTE de

PAQUETERIA 
Y MENSAJES

| 9OI.EIBOI-—

| El Caja de Ayila femenino comienza 
la liga contra el San Gar

ENTREGA EN EL DIA

Avila Redacción____________

El equipo de voleibol feme
nino abulense de la Caja de 
Avila C.S.C.. que milita en Se
gunda División Nacional, co
mienza la competición el pró
ximo día seis de noviembre 
contra el San-Gar de Palencia

Avila - Valle del Tiétar
Valle del Tiétar - Avila

AVISOS
AVILA 
Arenas 
Candeleda 
Sotillo 
Piedralaves 
Casavieja 
Pedro Bernardo 
La Adrada 
Mombeltrán 
Cuevas del Valle 
El Arenal

251537 
371661 
380037 

(91)8660882 
(91)8665071 
(91) 8678124

387M8 
(91) 8670092, d

386070 
386403 
375009 
386285

Próximamente 
AREVALO

del año próximo. Junto al Caja 
de Avila y el San-Gar participan 
los siguientes equipos: C.V. Ur- 
man (Palencia). D. Porcelos-A. 
Fórmula (Burgos). Universidad 
(Valladolid). Peluquerías One 
(Valladolid). C.D. Universidad 
(León) y A.D. Universidad (Sa
lamanca).

El Caja de Avila comenzará 
la competición liguera jugando 
en el pabellón del Instituto 
Politécnico en el que están 
entrenando desde hace un 
mes. hasta que finalicen las 
obras en el pabellón del Poli
deportivo Territorial de Avila.

Las jugadoras de este equipo 
abulense son las mismas que 
compitieron el año pasado en 
esta misma categoría: Charo. 
Nines. Marisol Bautista, Mari
sol Gutiénez, Marisol Anteque-

¡ ra, Juli Cejudo. Mari Carmen, 
1 Yoli Mayoral, Yli Aceña, Nuriay

Pilar.
Los partidos que va a jugar el 

conjunto abulense a lo largo de 
| la temporada son los siguien- 
1 tes:

6-XI-88; C.P.M. San-Gar-Caja 
de Avila

20-XI-88; D. Porcelos A. Fór- 1 muía (Burgosj-Caja de Avila

^y.

0
EI Caja de Avila comenzará la liga en Palencia

26-XÍ-88; Caja de Avila-A.D. 
Universidad (Salamanca).

lO-XII-88; Caja de Avila-C.D.
Universidad (León).

15-1-89: Universidad (Valla- 
dolid)-Caja de Avila

21-T89; Caja de Avila-Pelu
quería One (Valladolid).

29-1-89; G.V. Urman (Palen- 
cia)-Caja de Avila
SEGUNDA VUELTA

4-11-89: Caja de Avila-C.P.M.
Sah-Gar (Palencia).

VICTOR GONZALEZ

18-11-89: Cajade Avila-D- ^^^ 
celos A. Fórmula (Burgos)-

26-11-89: A.D. UniveíSida 
(Salamanca)-Caja de Avua

12-111-89; C.D. Universis® 
(León)-Caja de Avila.

18-111-89; Caja de Avilæ 
versidad (Valladolid)- ^^ 

25-111-89; Peluquerías 
(Valladolid)-Caja de Av^ y

1-IV-89; Caja de Avu 
Urman (Palencia).
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Anuncios breves Anuncios breves
ALQUILERES |

-Alquilo piso amueblado, cén
trico, amplio, confortable. Telé
fono 22 02 29.

_ gg alquila local, C/ Capitán 
Peñas, 16. Llamar 9-11 noches. 
Teléfono 22 08 51.

-Se alquila local comercial ca
lle Aldea del Rey Niño (Avila). 
Teléfono 22 77 86.

-Se alquila piso pequeño. Te
léfono 21 28 83.

DEMANDAS |

-Necesitamos 1 ó 2 plazas de 
garaje en alquiler o compra Zo
na Avenida José Antonio, Paseo 
Don Carmelo, Plaza Santa Ana 

Razón, escribir al apartado de 
Coneos, 8. de Avila Referencia 
Garaje.

-Busco piso pequeño en alqui
ler. Telf. (983) 7 8 82 38.

-Busco casa- o- piso en alquiler, 
interesados Telf. 91-458 04 13.

OPOSICIONES
-Preparación completa de las 
1.049 plazas convocadas de Au
xiliar del Estado. Admisión de 
instancias hasta el 25-10-88. 
Academia Rodríguez C/ Blasco 
Jimeno, 10. 05001. Avila Teléfo- 
no21 16 71.

ENSEÑANZA

ACADEMIA MIFER 
Cursos de Informática

• INICIACION
•BASIC, COBOL PASCAL 
• TRATAMIENTO DE TEXTOS 
• CONTABILIDAD 
•AUTOCAD

San Pedro Bautista, a® 7-Bajo

HllïilBâ 
^MECANOGRAFIA 
AUDIOVISUAL 
INGLES 
CONTABILIDAD 
CURSOS ESPECIALES 
PARA EMPRESAS

*^® 1® Victoria, 11 
Chico)

'alefono 21 37 34 AVILA

—CERCADOS REQUES. Cerra
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf. (911) 48 51 76 
Fuentemilanos (Segovia).

PISOS VENTA

—Vendo piso en Salamanca Ex
celente situación Teléfono 
923 - 22 41 23.

HABITAT

Promoción 
Teniente Arévalo 
6 VIVIENDAS

LOCALES 
GARAJES

NUEVA CONSTRUCCION 
INFORMACION:

f '1PLAZA DE LA FRUTA, 8. (Oficinas) 
Teléfono 25 19 27.

TRABAJO

—Necesito interna para Avila 
Responsable, 45.000 pesetas 
22 69 20.

— Se necesita empleada de ho
gar interna matrimonio solo con 
asistenta Teléfono 21 22 48.

— Por próxima apertura en Avila 
Precisa 6 personas mayores 25 
años responsables, total o par
cial buenos niveles de benefi
cios, R M. Sr. Arroyo. Teléfono 
96-361 77 61.

—TRABAJO por corresponden
cia 28.000 semanal Apartado 
1.064 Granada Adjuntar sello.

— Necesito vendedor con ve
hículo propio para Avila y pro
vincia Telf. 21 28 36.

— Necesito empleada hogar in
terna Teléfono 22 31 00.

— Se necesita empleada hogar 
fija 22-15-41 (de9 a 12 mañana).

— Se necesita chica para cuidar 
niños. Telf. 22 76 57. A partir 6 
tarde.

— Se necesita empleada de ho
gar. De 9 a 8 tarde. Informes. 
Teléfono 22 55 16.

TRASPASOS

— Se traspasa Bar-Cervecerí a en 
pleno funcionamiento. Teléfo- . 
no 22 66 50.

VENTAS

Vendo chalet Las Heryen- 
cias. Cuatro dormitorios, dos 
baños, salón, cocina, garaje. 
Facilidades. San Pedro Bau
tista, 5.

Piso, calle Eduardo 
j Marquina 110 nú 4

OFERTAS INMOBILIARIAS 
Habitat Venda

dormitorios, 2 bañós.
ñ* entrega en un añó?~-^ 

Ócasión. ' V í
Habitat Venda Ji \ 
Piso C/ Conde Dob '^ 

i‘ Ramón (junto Nferr,-"^

4 dormitorios, to'do f 
exterior, doble acris> jj 

P taïamiento.TBuênT^e^^-^ 
cío. -A.' 1 ,
Habitat Venda
Piso junto Colegio ¿ 

f Pablo VI, 90 m2. 3 
dormitorios. Exterior. ^ 
Gastos individuales) ^ 

■ Facilidades. J- / 
^^Ñabitat Vende D . J¿ 
L-Pjso. Valle del Cor^; , 
1^neja 95 m2^.dormi- . 

torios. Exterior, 2 t^ ’ ' 
' trazas. Entrega en | 
un año. . 

i Habitat Alquila f t 
Local 150 m2. Zoná / 

Ccentro 1.® planta , 
^Propio oficina Ren^ 

ta baja T
Habitat Vende ? 

. Local 205 m2. Plaza < 1 
del Rollo. AccesóVe-/. ' 
hí culos- Facilidádeá. >í: 

. Habitat Tras^8  ̂
Local instalado;,çœ'^,^ 

* tneUbar 200. má<.l^^x 
;^ña Estación AutoblT,J< 

Sólí) 3.000.000.') 
'SSjéltat Vende
Casa 300 m2. ¡ Junto 
Mercado Chico,,tres f 

' plantas. Libre dé in- 
quilinos. "y '
Ag0ncia Inmobiliaria. 
Plaza de la Fruta 8. (06* ¡ 
ciña 9). Telf. 25 19 27/1

nwu»^g*e—' "*-1**' * ' **“*'*' ^

—Avila (Castellanos de Zapar
diel). Se venden 3 fincas, for
mando unidad de 32 Has., labor, 
agua, 32 1/segundo, precio total 
24.000.000. Por separado: 20 Has. 
precio 16.400.000. 6 Has., precio 
4.250.000; 4 Has., precio 3.350.000. 
Noches de 7 all. Teléfono (91) 
410 68 26.

Programas de T.V.E.

Para hoy, día 25
PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS 
8,30: TELEDIARIO 

MATINAL
9,00: POR LA MAÑANA

Incluye:
9,30; Cuna de lobos. 
11,10: Dinastía.
13,00: Kissyfur 
13,30: 3x4.
14,30: INFORMATIVO 

TERRITORIAL
15,00: TELEDIARIO 1 
15,35: LA FAMILIA 

DROMBUSCH
16,40: TAL CUAL
17,50; AVANCE 

TELEDIARIO
17,55: LOS MUNDOS 

DE YUPI
18,20: QUE VIENE 

MUZZY (R)
18,35: EL MISTERIO DE 

LA FLOR MAGICA 
“Cenicienta con zuecos”. 
19,00: LA NAVE TIERRA
19,25: ENTRE LINEAS 
19,55; CALLE

TRANQUILA
20,30: TELEDIARIO 
21,00: EL TIEMPO
21,15;TARIROTARIRO 
Serie de humor, protago

nizada por La Trinca.
22,25: SESION DE NOCHE 

Ciclo Ava Gadner; “Foraji
dos”.

0,10; TELEDIARIO 3 
0,30; TELEDEPORTE 
0,45: TESTIMONIO

SEGUNDA CADENA
14.30: INFORMATIVO

TERRITORIAL 
15,00: TELEDIARIO 1 
15,30: LA BATALLA POR 

TIERRA SANTA
16,30: ZARZUELA
17,30: LOS CONCIERTOS 

DE POP GRAMA
18,30; POSESION
19,30; EL PLANETA 

TIERRA
20,30: LA AVENTURA 

DE LAS PLANTAS
21,00: EL MIRADOR
21,15: ELTIEMPOES ORO
22,15: TENDIDO CERO 
22,45: LA BUENA

MUSICA
23,40; SUPLEMENTOS 4

Para mañana, miércoles
PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS 
8,30: TELEDIARIO 

MATINAL
9,00: POR LA MANANA 

Incluye:

9,30: Cuna de lobos. 
11,10: Dinastía. 
13,00: ERASE UNA VEZ... 

EL HOMBRE (R).
“La Belle Epoque”.

13,30: 3 POR 4
14,30: INFORMATIVO 

TERRITORIAL
15,00: TELEDIARIO 1
15,35; LA FAMILIA 

DROMBUSCH
16,40: TAL CUAL
17,50: AVANCE 

TELEDIARIO
15,55; LOS MUNDOS DE 

YUPI
18,20: QUE VIENE MUZZY
18,35: LOS GEMELOS 

EDISON.
“La carrera”
19,00: CIRCO POP
“Actuación de Loquillo y 

los Trogloditas”.
19,25: HABLANDO 

CLARO
19,55: UN MUNDO 

DIFERENTE
20,30: TELEDIARIO 2 
21,00: EL TIEMPO
21,15: GARIBALDI
22,20; CANCION TRISTE 

DE HILL STREET 
“Washington fallece”.

23,15: EL PERRO VERDE 
0,10: TELEDIARIO 3
0,30: TELEDEPORTE

SEGUNDA CADENA

14,30: INFORMATIVO 
TERRITORIAL

15,00: TELEDIARIO 1 
15,30; LA BATALLA POR 

TIERRA SANTA
. “En busca de la paz”. 

Ultimo episodio.
16,30: ERAMOS TAN 

JOVENES 
Epis. 4.

17,30: TRES AL D1A
18,30; POSESION *

19,30: POR LA RUTA 
DE LOS VIENTOS

“Aventura 92”, y “César 
Vallejo”

20,30; EL DESCUBRI
MIENTO DE LA PINTURA 

“El artista y su tiempo”.
21,00: EL MIRADOR
21,15: EL POETA EN SU 

VOZ
“José Hierro”.
21,30: A TRAVES DEL 

ESPEJO
22,50: SUPLEMENTOS 4
23,20: SE HA ESCRITO 

UN CRIMEN
0,10: TIEMPO DE CREER

,_0FERTAS |

numismáti- 
Filatelia- 

PABLO. Centro Co- 
Avila-2.

jÁVic? De CA^T^O
^UTO/HOKILCS

AUTENTICAS OPORTUNIDADES 
DE AUTOMOVILES SEMI- NUEVOS
Avda, de Madrid, 23 Teléfono 21 32 46 AVILA

— Se traspasa local. C/ Reyes 
Católicos. Telf. 21 27 35.

— Se traspasa o venue negocio 
de hostelería Zona de bar o pub. 
Tlf. 22 70 81. Del a 2.

— Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA Teléfono21 11 10.

— Se vende o traspasa Papelería- 
Juguetería 30 m2. Telf. 22 95 08.

— Vendo local comercial termi
nado, calefacción 103 m2. Inma
culada, 44. Telf. 22 20 83. Horas 
oficina

—200 cabras. Telf. 26 50 36.

Teléfonos de
"EL DIARIO DE AVILA” 

25 - 20 - 52 
21 - 26 - 40 
25-15-36
25 - 15 - 37

EL COMPRADOR
CONFIA EN

£1WQ ££ &m
EL VENDEDOR CONOCE 

NUESTRA EFICACIA 
EN LA SECCION DE

Anuncios por Palabras
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ARCHIVOLa labor misionera es esencial en los países del tercer mundo.

El domingo se celebró en toda España la cuestación ______ __

Avila, a la cabeza nacional en su 
colaboración con el Domund
Avila. Juan Ruiz Ayúcar. segundo puesto nacional de recaudación por 

habitante, destacando las localidades de Cres
pos y Duruelo como las más generosas de 
todo el territorio provincial y El Tiemblo en lo 

cantidad recaudada total seque a mayor 
refiere.

Más de veinte millones de pesetas obteni
dos en la pasada edición del Día del Domund 
en la provincia de Avila, colocan a ésta en el

En nuestra provincia son 
49 las comunidades parro
quiales que superan la media 
de 111 pesetas por habitante, 
y otras cien están por encima 
de las 4Î pesetas, también 
por habitante, que marca la 
media nacional.

El porcentaje de lu recau
dación por habitante supera 
a la media provincial en el 
782,46 por ciento cuando nos 
referimos a la localidad mo- 
rañega de Crespos, a la que 
siguen Duruelo, con el 667,50 
por ciento, y sucesivamente 
va disminuyendo a partir de 

i Blascosancho —que se en
cuentra en tercer lugar—, Vi
ñegra de Moraña, Santiago 
de Aravalle, Bernuy de Za
pardiel, Navahondilla, Nava- 
tejares, El Tiemblo, Pajares 
de Adaja, Chaherrero, Co
llado de Contreras, Piedra
laves, Pascualcobo, Monsa
lupe, Albornos, Santa Cruz 
del Valle, etc.

En lo que a recaudación 
total por pueblos se refiere, 
se halla a la cabeza El Tiem

Inaugurada la exposición 
“Las Edades del hombr^’
Valladolid. Efe.____________

La Iglesia de Castilla y 
León inauguró ayer en Valla
dolid la exposición iconográ
fica “Las Edades del Hom
bre”, calificada por el arzobis
po, José Delicado Baeza, co
mo una “síntesis completa de 
fe, arte y cultura”.

La exposición, que perma
necerá abierta en la catedral 
herreriana de Valladolid du
rante dos meses, muestra la 
más rica y valiosa iconografía 
de las once diócesis de Casti
lla y León, en las que se 
conserva el 70 por ciento del 
patrimonio artístico nacional.

El arzobispo de Valladolid 
añadió que, a través de la 
exposición, la Iglesia quiere 
rendir homenaje al pueblo 
de Castilla y León.

Delicado Baeza recorrió las 

blo, con cerca de un millón 
de pesetas, seguido de Aré
valo (769.950), Crespos 
(586.850), Las Navas del 
Marqués (53-1.486), Sotillo 
de la Adrada (457.000), Pie
dralaves (412.968), Madrigal 
de las Altas Torres (281.778). 
Candeleda (260.000), Arenas 
de San Pedro (241.000), Ce
breros (222.100), la Adrada 
(206.500), etc.

Si hablamos de la recau
dación en la capital de la 
Provincia, destaca la parro
quia del Íninaculado Cora
zón de María, que recaudó 
403.300 pesetas, seguida de 
San Pedro (324.550), Santo 
Tomás (292.700), Sagrada Fa
milia (218.500), San Vicen
te (204.587) San Juan (92.272) 
San Antonio (70.000) y San
tiago (63.687), lo que repre
senta un total por parroquias 
de más de dos millones de 
pesetas, a los que hay que 
añadir lo recaudado en igle
sias, conventos, colegios, hos
pitales y otras instituciones 
que colaboran con el Obis

diez salas, ubicadas en el in
terior de la catedral de Valla
dolid, acompañado por el 
nuncio de. Su Santidad en 
España, Mario Tagliaferri.

La exposición muestra 200 
obras recogidas en museos,' 
iglesias, ermitas y archivos de 
las diócesis castellano-leone
sas, que narran la historia del 
hombre en su relación con la 
divinidad, la naturaleza y con
sigo mismo.

A través de las diez salas 
que la componen, “Las Eda
des del Hombre” hace un 
recorrido, cronológico por la 
historia del arte sacro en Cas
tilla y León.

Curso de la Federación 
de Empresarios 
Abulenses
Avila. Redacción.

A las ocho de la tarde del 

pado para conseguir fondos. 
En este caso la cantidad es de 
1.669.596 pesetas, que suma
das a las parroquias hacen 
un total de casi cuatro mi
llones.

Hay que destacar la ele
vada cantidad que se ha recau
dado en donaciones privadas 
y becas, que se acercan a los 
siete ihillones de pesetas. En
tre estas donaciones se en
cuentran algunas anónimas 
que alcanzan el millón de 
pesetas y otras más superan 
el medio millón.

La generosidad de los abu
lenses con los objetivos de 
Domund es patente a la vista 
de esas cifras y del puesto que 
ocupa entre todas las dióce
sis españolas. Es, pues, de 
esperar que en la presente 
edición, celebrada el pasado 
domingo, llegue a mantener
se, cuando no superarse, el 
montante económico que nues
tra provincia aporta a tan 
importante función, cual es 
la misionera.

día de ayer, la Federación 
Abulense de Empresarios ini
ció un nuevo período de for
mación, en colaboración con 
el INEM. Los dos cursos que 
se empezaron a ,impartir son 
Gestión informática y Gestión 
de la pequeña y mediana em
presa. En días sucesivos esta 
actividad formativa se exten
derá a diversas zonas de la 
provincia de Avila.

AP de Ávila apoya

a Fraga
Avila. Redacción.

El Comité Ejecutivo de 
Alianza Popular de Avila, en 
sesión celebrada en el día de 
ayer, decidió apoyar el pro
yecto político de Manuel Fra
ga. La decisión fue tomada 
por unanimidad. ,
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Ss. Crisanto y Daría, Crispín y Crispiniano, Proto, Jenaro 1 
Teodosio, Lucio, Marcos, Pedro, Miniato, Claudio, Valentín y B 
Engracia mrs.; Cleto cfr. Bonifacio I Papa; Frutos de Segovia B 
eremita. ’ B

Misa: de Feria. I
Los zapateros festejan hoy a San Crispín. B 
El Sol sale a las 7,37 y se pone a las 18,20. | 
La Luna sale alas 17,15 y se pone a las 6,55. 1
Luna llena a las 4,35 en Tauro. |

La solana
José Manuel SERRANO

Faltar a la verdad

La “movida” en el seno de Alianza Popular es muy grande, 
Antonio Hernández Mancha está sentenciado a mar- | 
charse, cuanto antes, a casa porque ha faltado ala 

verdad y esto, en un político, nunca es perdonable. Dijo el 
presidente aliancista al vicepresidente Ruiz Gallardón -porta
voz de su partido en la Asamblea de Madrid— que había llegado 
a un pacto con el presidente del CDS para presentar mociones de 
censura contra el presidente de la Comunidad Autónoma madri- j 
leña y contra el alcalde de la Villa y Corte. j

RUIZ Gallardón, que se vio obligado a acusar ai CDS,en 
la Asamblea de Madrid, de volverse atrás y de no 
cumplir sus promesas, se encontró con que había sido i 

engañado por su propio presidente porque ni siquiera éste habís- 
hablado con Adolfo Suárez. Lo mejor que ha hecho el vicepresi
dente aliancista ha sido dejar el equipo de gobierno de su partido 
porque sucias jugadas, como ésta, nunca son perdonables.

E
STABAMOS acostumbrados a que cierta clase política 
empleara sucias maniobras para conseguir sus objeti
vos, pero mentir al propio compañero para que éstese j 

estrelle —esto es lo que se deduce de la actuación de Hernández i 
Mancha— nunca se había llevado a cabo con tanta desfachatez. 
Puede que el político conservador que dirige Alianza Popularde | 
a sus palabras menos importancia de la que deben tener. Lo 
cierto es que en esta ocasión se ha pasado y que lo mejor que 
puede hacer es dejar las riendas del partido a otro. Los chascarn- 
llos, en asuntos importantes sobran. Aquí hacen falta tíderesde 
palabra y no parlanchines de feria. Mal servicio el que Antonio 
Hernández Mancha ha prestado a su partido. Ahora si que la 
crisis es total. A ver cuánto aguanta la actual estructura interna 
del edificio de Génova, 13.

Precipitaciones aisladas en 
Galicia y Asturias
Madrid. Efe.

El Instituto Nacional de 
Meteorología informa de que 
hoy se esperan cielos par
cialmente nubosos en el cua
drante noroeste de la penín
sula, predominando las nu
bes medias y altas y con 
riesgo de alguna precipita
ción débil y muy aislada en 
Galicia o Asturias.

En el resto de España al
ternarán los cielos despeja
dos con nubes altas y algunas 
de evolución diurna en torno 
a las Cordilleras Central, Ibé
rica y Pirineos. De madru
gada aparecerán numerosos 
bancos de niebla o neblinas 
en el litoral peninsular y va
lles del interior, siendo más 
densos y persistentes en la 
cuenca del Ebró y litoral nor
te de Cataluña.

Las temperaturas sufrirán

un ligero a moderado ascen
so, salvo en Levante, Balea 
res y Canarias, donde sera 
similares a las de ayer.

OBSERVATORIO 
METEOROLOGICO Dt
AVILA
* Datos correspondientes al 
día 24 de octubre. .„ 

Temperatura máxiina.
grados a las 15,10. Minin' | j 
1,6 grados a las 5,45.

Horas totales de sol: o. • 
Intensidad máxintn . 

viento: 31 kilómetros/ 
rección: Sureste.

Nubosidad: Escasa.
Presión atmosférica, o ’ 

milímetros. ,
Humedad relativa del an 

76%.
Hubo rocío en la ma 

gada.

OINICIE
Organización Nacional de Ciegos

NUMEROS PREMIADOS AYER

2.500.000 pesetas al número 40.415 
50.000 pesetas a la terminación 0415 
5.000 pesetas a la terminación 415 
500 pesetas a la terminación 15 
100 pesetas a la terminación 5

LA HACIENDA DEL CAÍ ^ 
TOSTADERO DE CW

Pol Ind Las He«yenc>tó , 
3.’ Fase-Parcela N. j^

Teléfonos21 37 81 ■ 2L>
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